
  

 
 
 
 
 
 

 
 

H. Cuerpo de Regidores 
Núm. De Oficio REG/ARR/426/15 

 
 
 
C. LIC. JORGE MARIO QUINTANA SILVEYRA 
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 
P R E S E N T E.- 
 
 
 
Con las facultades que nos confiere el artículo 34 del Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, solicito se sirva incluir dentro del 
orden del día de la Sesión Ordinaria del H. Cabildo a celebrarse el 5 de junio del 
año en curso, el informe de las Comisiones que presido, comprendiendo el 
período del 10 de febrero al 10 de junio del 2015. 
 
 
Sin otro particular, quedo de Usted; 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
“2015, AÑO DEL GENERALÍSIMO JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN” 

CD. JUÁREZ, CHIH. A 03 DE JUNIO DEL 2015. 
 
 
 
 

C. ALBERTO REYES ROJAS 
COORDINADOR DE LAS COMISIONES DE HACIENDA 

Y CENTROS COMUNITARIOS 
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I.-Información General: 
 
 Coordinadorde la Fracción Edilicia del Partido Revolucionario Institucional.  

 
 Coordinador de las Comisiones de Hacienda y Centros Comunitarios. 

 
 Vocal de la Comisión de Transporte. 

 
 Vocal de la Comisión de Desarrollo Urbano. 

 
 Miembro del Comité Técnico Resolutivo de Obras Públicas. 

 
 Miembro del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios. 

 
 Miembro del Subcomité Técnico Resolutivo de Obra Pública de SUMA. 

 
 Miembro del Consejo Directivo de Operadora Municipal de 

Estacionamientos de Juárez. Miembro del Consejo Directivo de Operadora 
Municipal de Estacionamientos de Juárez y del Comité de Remates. 
 

 Integrante del Comité de Gasto Financiamiento. 
 
 
II.-Puntos de acuerdo presentados ante el cabildo: 
	
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 51 ORDINARIA, del día 20 de febrero del 
año dos mil quince.-  
 
Asunto Número Cuatro.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la desincorporación y la enajenación a título 
gratuito vía donación de 83 bienes muebles descritos en el anexo que se 
acompaña al presente, bienes que formaban parte de la Dirección General del 
Deporte para que formen parte del patrimonio del Instituto Municipal del Deporte y 
Cultura Física, del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua. SEGUNDO.- 
Ambas partes se dan por satisfechas con la presente donación por lo que no se 
reservan acción alguna que ejercitar. TERCERO.- Notifíquese el presente acuerdo 
al Oficial Mayor y al donatario para todos los efectos legales a que diere lugar. 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 52 ORDINARIA, del día seis de marzo del 
año dos mil quince.-  
 
Asunto Número Once.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la modificación al Presupuesto de Egresos 
del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, para el Ejercicio Fiscal 2015, por la 
cantidad de: $678,736.00 pesos (seiscientos setenta y ocho mil setecientos treinta 



  

y seis mil pesos 00/100 M.N.), para la ejecución de diversas acciones y con los 
siguientes montos: 
a).- Banco de Alimentos (ampliación de contrato 2014), solicitado por la Dirección 
General de Desarrollo Social, por un monto de $315,216.00 pesos. 
b).-  Adquisición de 16 antenas omnidireccionales, solicitado por la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal, por un monto de $157,586.00 pesos. 
c).- Adquisición de equipo de cómputo (lap top), solicitado por la Coordinación 
General de Planeación y Evaluación, por un monto de $19,546.00 pesos. 
d).- Adquisición de uniformes solicitado por la Coordinación General de Planeación 
y Evaluación, por un monto de $1,856.00 pesos. 
e).- Trabajos realizados por la Dirección General de Obras Públicas, consistentes 
en rehabilitación de los siguientes Centros Comunitarios: Plutarco Elías Calles, 
Lázaro Cárdenas, Tierra Nueva, Olivia Espinoza, Manuel Valdez y Aztecas, por un 
monto de $184,532.00 pesos. SEGUNDO.- Se autoriza a los ciudadanos 
Presidente Municipal y Secretario del Ayuntamiento a fin de que remitan el 
presente acuerdo al Gobernador del Estado para la publicación correspondiente 
en el Periódico Oficial del Estado de Chihuahua. TERCERO.- Notifíquese el 
presente acuerdo para los efectos legales conducentes. 
 
Asunto Número Doce.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar 
apoyo económico por la cantidad  de $100,000.00 (cien mil pesos 00/100 m.n.) en 
favor de "Amigos de la Fundación Mascareñas, A.C.", con la finalidad de llevar a 
cabo el evento cultural artístico denominado: “RecreArte en el Barrio”. SEGUNDO.- 
Notifíquese para los efectos legales conducentes. 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 54 EXTRAORDINARIA, del día dieciocho 
de marzo del año dos mil quince.-  
 
Asunto Número Dos.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza por el Honorable Ayuntamiento del Municipio 
de Juárez, a los ciudadanos Presidente Municipal y Secretario del Honorable 
Ayuntamiento para acceder a los apoyos del fideicomiso "Fondo de Apoyo en 
Infraestructura y Productividad" (FAIP); y realizar los trámites conducentes para la 
disposición del mismo. SEGUNDO.- Notifíquese el presente acuerdo para los 
efectos legales conducentes. 

 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 55 ORDINARIA, del día veinte de marzo 
del año dos mil quince.-  
 
Asunto Número Cuatro.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la desincorporación y la enajenación a título 
gratuito vía donación de 17 bienes muebles descritos en el anexo que se 
acompaña al presente, bienes que formaban parte del patrimonio del Municipio de 



  

Juárez, para que formen parte del patrimonio del Instituto Municipal de la Juventud 
de Juárez, del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua. SEGUNDO.- Ambas 
partes se dan por satisfechas con la presente donación por lo que no se reservan 
acción alguna que ejercitar. TERCERO.- Notifíquese el presente acuerdo al Oficial 
Mayor y al donatario para todos los efectos legales a que diere lugar. 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 56 ORDINARIA, del día diez de abril del 
año dos mil quince.-  
 
Asunto Número Cinco.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza otorgar un subsidio económico a favor de la 
Doctora Elide Staines Orozco en su carácter de Líder del CA de Bio-Arquitectura 
CAC11 de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, por la cantidad de 
$45,000.00 (Cuarenta y cinco mil pesos 00/100 moneda nacional), en una sola 
exhibición, para la impresión de 300 ejemplares en coordinación con la 
Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, de un libro de nuestra ciudad que 
incluye contexto histórico, político, social y económico. 

 
Asunto Número Seis.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza otorgar un subsidio económico a favor de la 
asociación denominada "Fundación Juárez Integra, A.C.", por la cantidad de 
$150,000.00 (Ciento cincuenta mil pesos 00/100 moneda nacional), debiendo 
recoger el título de crédito que ampara la citada cantidad quien legalmente la 
represente, los cuales le serán entregados en una sola exhibición dentro de los 
siete días hábiles siguientes a partir de la fecha en que se autorice por parte del 
Honorable Ayuntamiento el presente acuerdo.  
 
Asunto Número Diez.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la modificación al fondo de Infraestructura 
Social Municipal 2014 (FISM); para quedar en los siguientes términos:  
 
Concepto Póliza Modificación 
Hábitat 2014, Obra 
Pública, Pavimento y 
Alumbrado 

$61,972.12 $61,972.12 

Pavimentación PIEM $5,165,525.37 $5,176,766.43 
Hogar Digno $9,075,477.74 $9,075,477.74 
Sistema de Agua 
Potable y Alcantarillado 

$9,354,978.65 $11,928,336.66 

Infraestructura 
Educativa 

$37,583,640.74 $37,485,084.02 

Construcción de Techos 
para Vivienda 

___ $5,005,209.03 

Comedores 
Comunitarios 

___ $696,377.83 



  

Acciones FISM $16,347,835.02 $8,160,205.93 
Totales $77,589,429.64 $77,589,429.64 
 
SEGUNDO.- Se autoriza a los ciudadanos Presidente Municipal y Secretario del 
Ayuntamiento a fin de que remitan el presente acuerdo al Gobernador del Estado 
para la publicación correspondiente en el Periódico Oficial del Estado de 
Chihuahua. 
TERCERO.- Notifíquese el presente acuerdo para los efectos legales 
conducentes. 
 
 
Asunto Número Once.-  
PRIMERO ACUERDO.- Se autoriza en los términos del segundo párrafo del artículo 
23 de la Ley de Deuda Pública para el Estado de Chihuahua y sus Municipios la 
contratación de un crédito para obtener una línea de crédito por la cantidad de 
hasta $348,000,000.00 (trescientos cuarenta y ocho millones de pesos 00/100 
m.n), para destinarlos en el proyecto de inversión de alumbrado público, con un 
plazo hasta por 72 meses, de la misma manera, se  autoriza como fondo de 
garantía para el cumplimiento en el pago del crédito a obtenerse, las 
participaciones obtenidas del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento 
Municipal (FORTAMUN). 
SEGUNDO.- Remítase el presente acuerdo al Congreso del Estado para dar 
cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 15 de la Ley de Deuda Pública para el 
Estado de Chihuahua y sus Municipios y una vez aprobado se remita al Periódico 
Oficial del Estado para su debida publicación.  

 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 57 ORDINARIA, del día veinticuatro de 
abril del año dos mil quince.-  
 
ASUNTO NÚMERO SEIS.- Relativo al análisis, discusión y en su caso autorización para 
modificar el Presupuesto de Egresos del Municipio de Juárez, Chihuahua, para el 
Ejercicio Fiscal del Año 2015. El cual fue analizado, discutido y aprobado mediante 
votación nominal y por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:   

ACUERDO.- PRIMERO.- Se aprueba la ampliación al Presupuesto de Egresos del 
Municipio de Juárez, Chihuahua, para el Ejercicio Fiscal del Año 2015, por la cantidad de 
$88,288,028.00 (Ochenta y ocho millones doscientos ochenta y ocho mil veintiocho pesos 
00/100 moneda nacional) autorizados en el Convenio Específico de Adhesión 
correspondiente a la aportación federal para el otorgamiento del SUBSEMUN 2015.  

SEGUNDO.- Se autoriza a los ciudadanos Presidente Municipal y Secretario del 
Ayuntamiento, a fin de que remitan el presente acuerdo al Gobernador del Estado para la 
publicación correspondiente en el Periódico Oficial del Estado de Chihuahua.  

TERCERO.- Notifíquese el presente acuerdo para los efectos legales conducentes.  

  

  

ASUNTO NÚMERO SIETE.- Relativo a la autorización para asignar la cantidad de 
$81,000.00 (Ochenta y un mil pesos 00/100 moneda nacional) a favor del Instituto 



  

Municipal de la Juventud de Juárez. El cual fue analizado, discutido y aprobado por 
unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:   

ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la cantidad de $81,000.00 (Ochenta y un mil pesos 
00/100 moneda nacional), de recursos que provienen de fondos municipales, al Instituto 
Municipal de la Juventud de Juárez, Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, para la 
organización y premiación del evento denominado: "Premio Municipal de la Juventud 
MAASS edición 2015".  

SEGUNDO.- Notifíquese el presente acuerdo para los efectos legales conducentes.  

  

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 58 ORDINARIA, del día siete de mayo del 
año dos mil quince.-  
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Relativo al análisis, discusión y en su caso 
autorización para otorgar un apoyo económico a favor del Club Tarahumaras de 
Ciudad Juárez. El cual fue analizado, discutido y aprobado por unanimidad de votos, por 
lo que se tomó el siguiente:   

ACUERDO.- PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar 
apoyo económico por la cantidad  de $120,000.00 (ciento veinte mil pesos 00/100 
m.n.) en favor del Lic. Hugo Ricardo Durán, en su carácter de representante legal 
del Club Tarahumaras Ciudad Juárez, para la participación en la Liga de 
Básquetbol Chihuahua VIVE, en su rama varonil, a realizarse de los meses de 
febrero a mayo del año en curso, para  canalizar el apoyo en la alimentación, 
transporte y hospedaje en el cumplimiento de los juegos foráneos. 
SEGUNDO.- Notifíquese el presente acuerdo para los efectos legales 
conducentes. 
 
ASUNTO NÚMERO CINCO.- Relativo al análisis, discusión y en su caso 
autorización para otorgar un apoyo económico a favor de la Cruz Roja Mexicana, 
Delegación Ciudad Juárez, Chihuahua. El cual fue analizado, discutido y aprobado 
por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:   
ACUERDO.- PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar 
apoyo económico por la cantidad  de $600,000.00 (Seiscientos mil pesos 00/100 
m.n.) en favor del Ing. Gilberto Contreras Álvarez, en su calidad de Presidente del 
Consejo Directivo local de la Cruz Roja Mexicana, Delegación Ciudad Juárez, 
Chihuahua, para la continuación de la prestación del servicio médico y de traslado 
de pacientes que realiza la benemérita institución. 
SEGUNDO.- Notifíquese el presente acuerdo para los efectos legales 
conducentes. 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 59 ORDINARIA, del día veintidós de mayo 
del año dos mil quince.-  
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Relativo al análisis, discusión y en su caso 
autorización para otorgar un apoyo económico a favor de Rotary Internacional 
Distrito 4110. El cual fue analizado, discutido y aprobado por unanimidad de votos, 
por lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- PRIMERO.- Se aprueba otorgar 



  

apoyo económico, al Dr. Jaime Holguín Ramírez, Gobernador del Distrito Rotario 
4110, para la realización de la “LVIII Convención Rotaria 2015", misma que tuvo 
verificativo de manera exitosa del día 30 de abril al 02 de mayo del año 2015, por 
la cantidad de $500,000.00 (quinientos mil pesos, 00/100 M.N.) 
 
ASUNTO NÚMERO CINCO.- Relativo al análisis, discusión y en su caso 
autorización para otorgar un apoyo con subsidio para el "Programa Escuelas de 
Calidad". El cual fue analizado, discutido y aprobado por unanimidad de votos, por 
lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- PRIMERO.- Se aprueba otorgar apoyo 
económico por la cantidad  de $268,959.00 pesos (doscientos sesenta y ocho mil 
novecientos cincuenta y nueve pesos, 00/100 M.N.),  en favor de la Secretaría de 
Educación, Cultura y Deporte de Gobierno del Estado de Chihuahua, para 
destinarlo al Programa de Escuelas de Calidad, en donde se verán beneficiadas 
226 escuelas de educación básica en el Municipio de Juárez, 62,933 alumnos, 
2,107 docentes y 195 directivos y se distribuirán en las escuelas en los siguientes 
rubros: construcción, rehabilitación, equipo técnico, mobiliario, útiles escolares, 
material didáctico y capacitación. 
 
ASUNTO NÚMERO SEIS.- Relativo al análisis, discusión y en su caso 
autorización para otorgar un apoyo con subsidio a favor del Instituto Municipal del 
Deporte y Cultura Física de Juárez. El cual fue analizado, discutido y aprobado por 
unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- PRIMERO.- Se 
aprueba otorgar apoyo económico con subsidio al Instituto Municipal del Deporte y 
Cultura Física de Juárez,  por la cantidad $2,000,000.00 (dos millones de pesos 
00/100 m.n.) para el pago de instructores y becas deportivas otorgadas por dicho 
organismo. 
 
 
 
III.-Actividades de las Comisiones de Hacienda y Centros Comunitarios. 

 
Como Coordinador de la Comisión de Hacienda, se ha acudido a reuniones de 
trabajo, mismas que tuvieron verificativo en las fechas que se indican y en las que 
se trataron los siguientes asuntos: 
 
03 de febrero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia. 
 
Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar a los 
ciudadanos Presidente Municipal y Secretario del Ayuntamiento a formalizar 
mediante convenio la autorización a la empresa denominada: "Empresas Isal, S. 
de R.L. de C.V.", para que esta lleve a cabo la instalación de hasta doscientos 
paraderos para espera de transporte público e instalación y explotación de 
gabinetes publicitarios, así como la utilización de paraderos ya instalados y 



  

operando de propiedad municipal ubicados en diferentes puntos de la ciudad, por 
un término de diez años. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo 06 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar adquirir 
bienes muebles para ser donados en la rifa del evento denominado “Matrimonios 
Colectivos”,  llevado a cabo por Gobierno del Estado de Chihuahua, mismo que 
tendrá verificativo el día 14 de febrero del 2015; y posterior a la realización de la 
rifa, se autorice realizar el trámite correspondiente para ceder los derechos de la 
factura del automóvil marca Chevrolet, tipo Matiz modelo 2015 a las personas que 
resulten ganadoras. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo 06 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar la 
modificación al Presupuesto de Egresos del Municipio de Juárez, Estado de 
Chihuahua, para el Ejercicio Fiscal 2014, por la cantidad de: $108,436,298.00 
pesos (ciento ocho millones, cuatrocientos treinta y seis mil, doscientos noventa y 
ocho pesos 00/100 M.N.) dando como resultado un Presupuesto de Egresos por el 
ejercicio fiscal 2014  de $3,504,123,025.00 pesos. 
De la misma manera, se autoriza la modificación y ampliación de los Proyectos de 
Inversión en el Presupuesto de Egresos del Municipio de Juárez, Estado de 
Chihuahua, para el Ejercicio Fiscal 2015, por la cantidad de $40’000,000.00 
(cuarenta millones de pesos 00/100, M.N.), para la ejecución de los Proyectos que 
se anexan al presente documento. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo 06 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
9:00 horas.  
 
17 de febrero del 2015.- 
  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia. 
  
Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar la 
desincorporación y la enajenación a título gratuito vía donación de 83 bienes 
muebles que formaban parte de la Dirección General del Deporte para que formen 
parte del patrimonio del Instituto Municipal del Deporte y Cultura Física, del 
Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua.	
 



  

Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo 20 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
9:00 horas.  
 
03 de marzo del 2015.- 
  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia. 
 
Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar la 
modificación al Presupuesto de Egresos del Municipio de Juárez, Estado de 
Chihuahua, para el Ejercicio Fiscal 2015, por la cantidad de: $678,736.00 pesos 
(seiscientos setenta y ocho mil setecientos treinta y seis mil pesos 00/100 M.N.), 
para la ejecución de diversas acciones y con los siguientes montos: 
 
a).- Banco de Alimentos (ampliación de contrato 2014), solicitado por la Dirección 
General de Desarrollo Social, por un monto de $315,216.00 pesos. 
b).-  Adquisición de 16 antenas omnidireccionales, solicitado por la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal, por un monto de $157,586.00 pesos. 
c).- Adquisición de equipo de cómputo (lap top), solicitado por la Coordinación 
General de Planeación y Evaluación, por un monto de $19,546.00 pesos. 
d).- Adquisición de uniformes solicitado por la Coordinación General de Planeación 
y Evaluación, por un monto de $1,856.00 pesos. 
e).- Trabajos realizados por la Dirección General de Obras Públicas, consistentes 
en rehabilitación de los siguientes Centros Comunitarios: Plutarco Elías Calles, 
Lázaro Cárdenas, Tierra Nueva, Olivia Espinoza, Manuel Valdez y Azteca, por un 
monto de $184,532.00 pesos. 
 
Como tercer asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar la 
solicitud de apoyo económico a favor de la asociación denominada: "AMIGOS DE 
LA FUNDACION MASCAREÑAS, A.C.”, por la cantidad de $100,000.00 (cien mil 
pesos 00/100 m.n.), debiendo recoger el título de crédito que ampara la citada 
cantidad quien legalmente la represente,  los cuales le serán entregados en una 
sola exhibición dentro de los siete días hábiles siguientes a partir de la fecha en 
que se autorice por parte del Honorable Ayuntamiento el presente acuerdo. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo 06 de marzo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día el Regidor Alberto Reyes Rojas realiza 
informe sobre el movimiento de ingresos y egresos del gobierno municipal periodo 
comprendido del 1 al 28  de febrero  del 2015, en donde se desprenden las 
siguientes conclusiones: 



  

 
1.-Una disminución   en el concepto de la deuda pública de $ 4 millones pasa de  
$87,368,827.55 a $ 83,308,773.80. 
2.-Se observa un importante aumento en los ingresos propios del municipio ya que 
se incrementó en $234 millones en los ingresos, toda vez que se ingresaron 
$515.7 millones,  mientras que en el mes de diciembre fue de  $ 285.1 millones. 
3.-En relación a los  egresos  también se observa una importante baja en los 
egresos, se gastaron  $ 186  millones,  en el mes de enero mientras que en 
diciembre fueron $896, es decir ahora se gastaron $ 710 millones menos que el 
mes anterior. 
4.-Por concepto de ingresos propios municipales , destaca el impuesto predial, fue 
de $353.4  MILLONES ,mientras que el mes pasado fue de $ 26 millones, en el 
rezago del predial $ 16.7 MILLONES,13 millones MENOS que el mes pasado, ya 
que en diciembre se recaudaron $ 29.3 millones, en traslación de dominio fue de 
$53 Millones, 35 millones  más que el mes anterior,  la recaudación por multas  
este mes fue de $13.9  millones , $1.2 millones menos  que el mes anterior, $ 22.1  
millones por concepto de alumbrado público, 9.0 millones más  que diciembre, por 
licencias de construcción $ 4.6  millones , $3 millones más que el mes anterior, por  
concepto de enajenación de terrenos municipales $ 1.4 millones,  mientras que en 
diciembre se ingresaron $ 3.2 millones, por rendimientos financieros $ 892 mil. 
5.-Las participaciones federales  fueron de $  144.9  millones, $ 4 millones más 
que el mes anterior. 
6.-En este mes se observa una significativa baja en el gasto municipal, los 
principales conceptos del gasto municipal son gestión urbana  $ 58.6 millones  405 
millones menos que  en diciembre,  seguridad pública $ 50 millones, 125 millones 
menos   que el mes anterior,  gestión social $ 43.1 millones, 100 millones menos 
que el mes anterior, en gestión administrativa $16 millones, $60 millones menos 
que en el mes anterior. 
7.-Este mes  se  aprecia un  superávit  financiero, es decir se gastó menos de lo 
que se ingresa  ya que  se ingresaron $ 660.6  millones y se gastaron $  186 
millones,  es decir  $474 millones de diferencia, que es lo que hace  el superávit,  
la existencia en bancos el mes pasado era de  $ 719.8 millones, actualmente se 
reporta en bancos, $1,056 millones,  $ 337.5 millones más que el mes anterior. 
 
En conclusión.- En este periodo 1 al 31 de enero del 2015, se observa un 
superávit  financiero por qué se gasta MENOS de lo que se ingresa, el manejo de 
las finanzas municipales es sano, ya que dicho superávit servirá de colchón para 
el funcionamiento de la administración, baja la deuda del municipio, en mi opinión 
puede firmar sin ningún problema la publicación del estado patrimonial del 
municipio en el ejercicio del 1 al 31 de  enero del 2015.  
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
9:00 horas.  
 
17 de marzo del 2015.- 
  



  

Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia. 
 
Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar, a los 
ciudadanos Presidente Municipal y Secretario del Honorable Ayuntamiento para 
acceder a los apoyos del fideicomiso "Fondo de Apoyo en Infraestructura y 
Productividad" (FAIP); y realizar los trámites conducentes para la disposición del 
mismo. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Extraordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 18 de marzo del 2015 
y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar la 
desincorporación y la enajenación a título gratuito vía donación de 17 bienes 
muebles que se describen en el anexo que se acompaña, bienes que formaban 
parte del patrimonio del Municipio de Juárez, para que formen parte del patrimonio 
del Instituto Municipal de la Juventud de Juárez, del Municipio de Juárez, Estado 
de Chihuahua. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 20 de marzo del 2015 y 
sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
9:00 horas.  
 
 
07 de abril del 2015.- 
  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia. 
 
Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar, 
apoyo económico a la asociación denominada “FUNDACION JUAREZ INTEGRA, 
A.C.”, por la cantidad $150,000.00 (ciento cincuenta mil pesos 00/100 m.n.) en una 
sola exhibición, con la finalidad de sufragar los gastos que genera la organización 
del evento denominado "Integratón: Somos como tú, intégrate", mismo que tendrá 
verificativo el sábado 16 de mayo del 2015. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 10 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar, otorgar 
apoyo económico a la Dra. Elide Staines Orozco, en su carácter de Líder del CA 
de Bio-Arquitectura CAC11 de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, por la 



  

cantidad $45,000.00 (cuarenta y cinco mil pesos 00/100 m.n.) en una sola 
exhibición, con la finalidad de sufragar los gastos que genera para sufragar los 
gastos que generan el tiraje de 300 ejemplares de un libro de nuestra ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 10 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar, obtener 
una línea de crédito por la cantidad de hasta $348,000,000.00 (trescientos 
cuarenta y ocho millones de pesos 00/100 m.n), para destinarlos a la contratación 
de un crédito para el proyecto de inversión de alumbrado público, con un plazo a 
72 meses, de la misma manera, se  autoriza como fondo de garantía para el 
cumplimiento en el pago del crédito a obtenerse, las participaciones obtenidas del 
Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal (FORTAMUN). 
 
Como quinto asunto en la Orden del día, se realiza análisis para autorizar 
modificar el monto de tres proyectos e incluir dos nuevos proyectos que no se 
encontraban contemplados en el fondo de Infraestructura Social Municipal 2014 
(FISM); en donde se autorizaron fondos para proyectos estratégicos por la 
cantidad de $77,589,429.64 (setenta y siete millones quinientos ochenta y nueve 
mil cuatrocientos veintinueve pesos 00/64 para el Ejercicio fiscal 2014. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 10 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
9:00 horas.  
 
21 de abril del 2015.- 
  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia. 
 
Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza análisis respecto de la 
ampliación al Presupuesto de Egresos 2015, por la cantidad de $88,288,028.00 
(Ochenta y ocho millones doscientos ochenta y ocho mil veintiocho pesos 00/100 
M.N.) autorizados en el Convenio Específico de Adhesión correspondiente a la 
aportación federal para el otorgamiento del SUBSEMUN 2015. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 24 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la Orden del día, se realiza análisis respecto de la 
aportación al Instituto Municipal de la Juventud de Juárez, Municipio de Juárez, 



  

Estado de Chihuahua, por la cantidad de $81,000.00 (ochenta y un mil pesos 
00/100 M.N.), para sufragar los gastos que genera la realización del evento 
denominado: Premio Municipal de la Juventud “MAASS”, en su edición 2015, toda 
vez que se destinan recursos económicos con la finalidad de otorgar premio en 
efectivo a los concursantes que resulten ganadores, así como los gastos que 
genera la organización del evento. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 24 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la Orden del día, se realiza análisis respecto de la 
autorización para otorgar apoyo económico a la Escuela primaria Estatal "Lic. 
Adolfo López Mateos 2734 T.M.", para el traslado de los alumnos de la Banda de 
Guerra a la ciudad de Monterrey, Nuevo León, al Concurso Nacional de Bandas 
de Guerra a celebrarse el día 06 de junio del 2015, por la cantidad de $40,000 
(cuarenta mil pesos 00/100 m.n.). 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 24 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como quinto asunto en la orden del día, se realiza análisis para autorizar otorgar 
apoyo económico a la Escuela primaria  Federal "Francisco Márquez", para el 
traslado de los alumnos de la Banda de Guerra a la ciudad de México, D.F, al 
Concurso Nacional de Bandas de Guerra a celebrarse el mes de mayo del 2015, 
por la cantidad de $40,000 (cuarenta mil pesos 00/100 m.n.). 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 24 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como sexto asunto en la orden del día, se realiza análisis para autorizar otorgar 
apoyo económico a la Escuela Secundaria Estatal 3002, para el traslado de los 
alumnos de la Banda de Guerra a la ciudad de México, D.F, al Concurso Nacional 
de Bandas de Guerra a celebrarse el mes de mayo del 2015, por la cantidad de 
$40,000 (cuarenta mil pesos 00/100 m.n.). 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 24 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como séptimo asunto en la orden del día el Regidor Alberto Reyes Rojas realiza 
informe sobre el movimiento de ingresos y egresos del gobierno municipal periodo 
comprendido del 1 al 31  de marzo  del 2015, en donde se desprenden las 
siguientes conclusiones: 



  

1.-Una disminución en el concepto de la deuda pública de $ 5 millones, pasa de 
$80,216,638.29 a $ 75,272,755.72. 
 
2.- Los ingresos propios del municipio fueron del orden de $ 111,900,902.22, 
$52.6 millones menos que el mes anterior, las principales fuentes de ingreso 
fueron, Predial $21.4 millones, $43 millones menos que el mes de febrero, 
traslación de dominio $12.3 millones, $17.2 del DAP, $ 3.7 en licencias de 
construcción  y $ 21.5 de multas y recargos. 
3.- Las participaciones federales en este periodo fueron por $188.6, $16 millones 
más que el mes anterior. 
4.- En relación a los egresos $262.1 se gastaron en el periodo, $49 millones más 
que el mes anterior. 
5.- Las principales conceptos del gasto son gestión urbana  $93.2  millones, $ 39 
millones más que en febrero,  en seguridad pública $63.7 millones, $15 millones 
más que el mes anterior, en  gestión social $69.2 millones, 6 millones más que el 
mes anterior, en gestión administrativa $19 millones y relaciones 
intergubernamentales $4.6 millones, $13 millones menos que el mes anterior. 
6.- Este mes  se  aprecia un  superávit  financiero, es decir se gasta menos de lo 
que se ingresa  ya que  se ingresaron $300,585,251.88 $26.6  millones menos que 
en febrero y se gastaron $262.1 , $51  millones  más que el mes anterior, aun así 
la diferencia  de $38 millones es lo que hace  el superávit,  la existencia en bancos 
el mes pasado era $1,079 millones,  hoy  se tienen $1,033, 23.5 millones, es decir 
46 millones menos que el mes anterior. 
En conclusión en este periodo 1 al 31 de marzo  del 2015, se observa un superávit  
financiero por qué se gasta MENOS de lo que se ingresa, el manejo de las 
finanzas municipales es sano, baja la deuda del municipio, sin sobresaltos 
financieros. No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 9:00 horas.  

 
 

06 de mayo del 2015.- 
  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia. 
  
Como Segundo asunto del orden del día, se realiza análisis para otorgar apoyo 
económico, al Club Tarahumaras Ciudad Juárez, para la participación en la Liga 
de Básquetbol Chihuahua VIVE, en su rama varonil, a realizarse de los meses de 
febrero a mayo del año en curso, para  canalizar el apoyo en la alimentación, 
transporte y hospedaje en el cumplimiento de los juegos foráneos, por la cantidad 
de $120,000 (ciento veinte mil pesos 00/100 m.n.). 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la  Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 07 de mayo del año 2015 
y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 



  

Como tercer asunto en la orden del día, se realiza análisis para otorgar apoyo 
económico  por la cantidad  de $600,000.00 (Seiscientos mil pesos 00/100 m.n.) 
en favor del Ing. Gilberto Contreras Álvarez, en su calidad de Presidente del 
Consejo Directivo local de la Cruz Roja Mexicana, Delegación Ciudad Juárez, 
Chihuahua, para la continuación de la prestación del servicio médico y de traslado 
de pacientes que realiza la benemérita institución. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la  Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 07 de mayo del año 2015 
y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día, se realiza análisis del Ejercicio del 
Presupuesto de Egresos correspondiente a los meses de enero a marzo del 2015, 
en donde se observa lo siguiente:  
1.- Se cuenta con una buena disciplina en el gasto o presupuesto ejercido en este 
primer trimestre, observándose el mayor sub-ejercicio en obra pública, ya que de 
200 millones solo se gastaron 56.9 millones, es decir solo 2l 28%, en servicios 
personales se observa un ahorro de 17 millones, toda vez que se tenían 
presupuestados 317 millones y se gastaron 300 millones. 
2.- En relación al gasto por dependencia, se observa que la oficina de Regidores 
tiene un sub-ejercicio de  $549,000.00 (quinientos cuarenta y nueve mil pesos), 
porque tenía como presupuesto 5.6 millones y gasto 5 millones, el gasto ejercido 
representa el 90%. 
3.- Las únicas dependencias que utilizaron el 100% del presupuesto asignado 
para este trimestre fueron el D.I.F. Municipal 17.3 millones  y el I.M.I.P. 3.9 
millones. 
4.- El promedio de gasto por dependencia es del orden del 70% 
5.- El mayor sub-ejercicio se observa en la inversión municipal, ya que se tenían 
presupuestados 240 millones y se ejercieron solo 80 millones, quedando 159 
millones por ejercer, el monto ejercido representa el 33.4% del total de lo 
presupuestado. 
En conclusión, en este periodo 1 de enero  al 31 de marzo  del 2015, se observa 
un buen manejo de las finanzas municipales, del recurso disponible 
$934,442,265.00 novecientos treinta y cuatro millones, cuatrocientos cuarenta y 
dos mil, doscientos sesenta y cinco pesos, se ejercieron $659,876,406.00 
seiscientos cincuenta y nueve millones, ochocientos setenta y seis mil, 
cuatrocientos seis pesos, quiere decir que  solo se ejerció el 70% del recurso 
disponible, por lo que hay un ahorro o subejercicio  de $274,565,859.00 
doscientos setenta y cuatro millones, quinientos sesenta y cinco mil, ochocientos 
cincuenta y nueve pesos. 
No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
9:00 horas 

 
19 de mayo del 2015.- 
  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia. 



  

 
Como Segundo asunto del orden del día, se realiza análisis para otorgar apoyo 
económico, al Dr. Jaime Holguín Ramírez, Gobernador del Distrito Rotario 4110, 
para la realización de la “LVIII Convención Rotaria 2015", misma que tuvo 
verificativo de manera exitosa del día 30 de abril al 02 de mayo del año 2015, por 
la cantidad de $500,000.00 (quinientos mil pesos, 00/100 M.N.) 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la  Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 22 de mayo del año 2015 
y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día, se realiza análisis para otorgar apoyo 
económico por la cantidad  de $268,959.00 pesos (doscientos sesenta y ocho mil 
novecientos cincuenta y nueve pesos, 00/100 M.N.),  en favor de la Secretaría de 
Educación, Cultura y Deporte de Gobierno del Estado de Chihuahua, para 
destinarlo al Programa de Escuelas de Calidad, en donde se verán beneficiadas 
226 escuelas de educación básica en el Municipio de Juárez, 62,933 alumnos, 
2,107 docentes y 195 directivos y se distribuirán en las escuelas en los siguientes 
rubros: construcción, rehabilitación, equipo técnico, mobiliario, útiles escolares, 
material didáctico y capacitación. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la  Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 22 de mayo del año 2015 
y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día, se realiza análisis para otorgar apoyo 
económico  al Instituto Municipal del Deporte y Cultura Física de Juárez,  por la 
cantidad $2,000,000.00 (dos millones de pesos 00/100 m.n.) para el pago de 
instructores y becas deportivas otorgadas por dicho organismo. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la  Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 22 de mayo del año 2015 
y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 
Como quinto asunto en la orden del día se realiza análisis del movimiento de 
ingresos y egresos del gobierno municipal periodo comprendido del 1 al 30 de abril  
del 2015. 
 
En relación a la información  revisada, respecto a los movimientos de ingresos y 
egresos así como la situación patrimonial de la Administración Municipal 2013-
2016 se desprenden las siguientes observaciones. 



  

1.-Una disminución en el concepto de la deuda pública de $ 4 millones, pasa de 
$75,272,755.72 a $ 71,264,238.60. 
2.-Los ingresos propios del municipio fueron del orden de $104.9 millones, $5.6 
millones menos que el mes anterior, las principales fuentes de ingreso fueron, 
Traslación de dominio $18.1 millones, $6 millones más que el mes anterior, Predial 
$9.9 millones, $15 millones menos que el mes de marzo, $26.4 del DAP, $9 
millones más que el mes anterior, $3.8 en licencias de construcción, igual que el 
ejercicio anterior y $ 16.7 de multas y recargos. 
3.-Las participaciones federales en este periodo fueron por $211.3 millones, $23 
millones más que el mes de marzo, por lo que los ingresos totales para la 
administración en el periodo del 1 al 30 de abril fue de $316.2 millones de pesos 
4.-En relación a los egresos $ 61.2 se gastaron en el periodo, $1 millón menos que 
el mes anterior 
5.-Los principales conceptos del gasto son gestión urbana  $87.5  millones, $ 6 
millones menos que en marzo,  en seguridad pública $66.8 millones, $5 millones 
menos que el mes anterior, en  gestión social $73.2 millones, $4 millones más que 
el mes anterior, en gestión administrativa $18.8 millones, la misma cantidad que el 
ejercicio anterior y relaciones intergubernamentales $2.6 millones, $2 millones 
menos que el mes anterior. 
 
Este mes  se  aprecia un  superávit  financiero, es decir se gasta menos de lo que 
se ingresa  ya que  se ingresaron $316.2 millones de pesos y se gastaron $261.2, 
la diferencia  de $38 millones es lo que hace  el superávit, la existencia en bancos 
el mes pasado era $1,033, 23.5 millones, ahora se tienen $1,040 millones  es decir 
$7 millones más que el mes anterior. 
En conclusión  
En este periodo 1 al 30 de abril  del 2015, se observa un superávit  financiero por 
qué se gasta MENOS de lo que se ingresa, el manejo de las finanzas municipales 
es sano, baja la deuda del municipio, sin sobresaltos financieros.  
No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
9:00 horas 
  
Como Coordinador de la Comisión de Centros Comunitarios, se ha acudido a 
reuniones de trabajo con la Dirección de Centros Comunitarios, para tratar lo 
relativo al funcionamiento de los Centros Comunitarios, mismas que tuvieron 
verificativo con fechas: 
 
12 de febrero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trasladan los presentes a recorrido al 
proyecto de construcción del Centro Comunitario a denominarse “Salvárcar", el 
cual se ubicará en calles Ignacio Zaragoza, Benito Juárez y Oaxaca, Colonia 
Salvárcar, en esta ciudad; en donde el Ing. Jaime Alonso Chávez Banderas, 
Coordinador de Centros Comunitarios expone el proyecto, el cual constará de un 



  

área aproximada de 950 m2, en dos plantas, conformadas por salones de usos 
múltiples, áreas de servicios sanitarios, circulaciones, área de consultorios 
médicos y dentales, salón de cómputo, área administrativa, recepción y reja 
perimetral, la inversión aproximada con IVA de proyecto es por la cantidad de 
$6,500,000. 
 
Este proyecto también incluye la construcción de una biblioteca que contará con 
un salón de usos múltiples, sala de cómputo, baños y área administrativa.  
 
Como tercer asunto en la orden del día se trasladan al proyecto  de construcción 
del Centro Comunitario a denominarse “Lomas del Valle", el cual se ubicará en 
calles Rivera de la Calzada y Ribera de la Barca en la Colonia Lomas del Valle, en 
esta ciudad; en donde el Ing. Jaime Alonso Chávez Banderas, Coordinador de 
Centros Comunitarios expone el proyecto, el cual constará de un área aproximada 
de 1,400 m2, en tres secciones, conformadas por salones de usos múltiples, áreas 
de servicios sanitarios, circulaciones, área de consultorios médicos y dentales, 
salón de cómputo, área administrativa, recepción y reja perimetral, la inversión 
aproximada con IVA de proyecto es por la cantidad de $12,000,000, en donde se 
incluye un parque, el cual presenta un avance importante en su construcción; no 
habiendo más asuntos que tratar y siendo las 11:00 horas se da por terminado el 
recorrido y la reunión.  
 
26 de febrero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día el Coordinador de la Comisión expone 
que el motivo de la visita es relacionado con la auditoría practicada por la 
Sindicatura Municipal a la Dirección General de Centros Comunitarios, por lo que 
los integrantes de la Comisión realizaron un análisis a dicha auditoría y se puede 
concluir que Los centros comunitarios,  se encuentran en un buen funcionamiento, 
aunque podría llegarse a un nivel superior de eficacia si se optimizara el uso de 
las instalaciones y se incrementara el número de actividades onerosas, así como 
revisar y comprobar el cumplimiento de las funciones propias de cada empleado. 
Pero la principal observación es en lo referente a los sueldos, ya que del análisis 
de la nómina se aprecia que personal con mayor nivel académico perciben 
menores sueldos que los empleados que no cuenten con preparatoria ni 
licenciatura, manifestando el Director de Centro Comunitarios que el motivo es 
porque los empleados sindicalizados tienen mayores prestaciones, manifestando 
el Coordinador de la Comisión que se revisará esta situación para nivelar sueldos. 
Por otra parte expone el Coordinador que sabe del buen desempeño de los 
funcionarios y empleados pertenecientes a Centros Comunitarios, y lo benéfico 
que son los Centros Comunitarios en las diversas colonias donde funcionan, ya 
que han fomentado la unión entre los colonos, la práctica del deporte y el 
aprendizaje de artes y oficios, por lo que los felicita. 
 



  

Pasando a asuntos generales, expone el Regidor Baltazar Javier Sáenz Islas que 
en las calles Oro y Lampazos en la colonia Mariano Escobedo acaban de reabrir 
un jardín de niños, pero el problema con que se han enfrentado es que existe un 
comedor comunitario y guardería cerca y las madres de familia no inscriben a los 
niños del sector al jardín del niños pues prefieren que los cuiden todo el día y les 
den alimentos, por lo que solicita que se instale un comedor comunitario en dicha 
institución educativa, manifestando el Director que el comedor comunitario referido 
no pertenece a los que apoyan la Dirección, por lo que se toma el acuerdo de 
acudir a entrevistarse con el Director de Desarrollo Social, toda vez que se 
encuentra en la oficina aledaña a donde es la presente reunión, por lo que se da 
por terminada la reunión en la Dirección de Centros Comunitarios y se trasladan a 
Desarrollo Social, donde son recibidos por el Director General Gerardo Hernández 
Ibarra y toma nota de la petición, comprometiéndose a revisarla y en breve se dará 
respuesta; no habiendo más asuntos que tratar y siendo las 10:00 horas se da por 
terminada la reunión de la Comisión.  
 
12 de marzo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trasladan los presentes a recorrido al 
Centro Comunitario denominado “Ampliación Aeropuerto", el cual se encuentra 
ubicado en calles Copaiba y Ajenjo, Colonia Ampliación Aeropuerto, en esta 
ciudad; siendo recibidos por el encargado del Centro Comunitario Isaí Doval 
Corza; el cual manifiesta que en el Centro Comunitario se ofertan 18 actividades, y 
se encuentra abierto de 8:00 a 19:00 hrs., la característica de este centro es que 
acuden predominantemente adultos mayores. 
 
Las actividades con que cuenta el centro son: zumba, repostería, uñas, danza, 
ritmo fitnes, manualidades, 2 psicólogos se encargan de dar terapia, además hay 
pláticas de valores impartidas por personal del DIF Municipal, tae kuan do, futbol, 
básquet bol, se dan clases de asistente educativo, secundaria y preparatoria 
abierta, además ante el requerimiento de atención médica, especialmente a 
adultos mayores y madres solteras, es por lo que se habilitó un consultorio, existe 
aledaño un parque lineal, con juegos infantiles, canchas de futbol y áreas verdes, 
manifestando el encargado del centro que no se cuenta con sistema de riego, por 
lo que se toma el acuerdo de que el Coordinador de la Comisión realizará la  
petición a la Dirección de Parques y Jardines para que se instale un sistema de 
riego y las áreas verdes estén debidamente atendida; no habiendo más asuntos 
que tratar y siendo las 9:30 horas se da por terminada la reunión y el recorrido de 
la Comisión.  
 
26 de marzo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 



  

Como segundo asunto en la orden del día se trasladan los presentes a recorrido al 
Centro Comunitario denominado “Azteca", el cual se encuentra ubicado en calles 
Acolhuas y Otomíes, Colonia Azteca, en esta ciudad; siendo recibidos por la 
encargada del Centro Comunitario Eva Rocío Sáenz Carrillo; la cual manifiesta 
que en el Centro Comunitario se encuentra abierto de 8:00 a 19:00 hrs., se tiene 
una afluencia diaria de 60 personas y cuando hay reuniones de adultos mayores y 
de prospera, se reúnen hasta 150 personas diarias, y se desarrollan15 actividades 
las cuales son: zumba, ritmo fitnes, música, computación, estética, tae kuan do, 
danza, se imparten clases de primaria, secundaria y preparatoria, terapias 
psicológicas, tae bo, baile, guitarra, y a partir del mes de abril se comenzarán a 
impartir clases de inglés.   
Este Centro Comunitario fue remodelado en el año 2012, y se encuentra muy bien 
equipado, con salón de usos múltiples, y otros, adecuados para clases de 
computación y estética, además tiene 2 baños, uno para hombres y otro para 
mujeres, en perfectas condiciones de uso, tiene equipos mini Split, espejos para el 
salón de usos múltiples, etc., el problema que existe es que se requiere la 
instalación de una estación de servicio, ya que se utiliza mucha carga de 
electricidad, de hecho han habido 2 connatos de incendio, y para que el centro 
funcione al máximo se requiere resolver este problema, por lo que se toma el 
acuerdo por parte de los integrantes de la Comisión de realizar la solicitud a 
alumbrado público para resolver este problema. 
 
Por otra parte, manifiesta la encargada del Centro Comunitario que el cobro que 
se realiza por los talleres se destina a comprar material de limpieza y 
mantenimiento del centro,  encargándose de todo ello la contraloría comunitaria. 
 
Otro problema que se presenta es que se remodelaron la banqueta a un costado 
del centro, dejando sin emparejar una parte, por lo que se toma el acuerdo de 
solicitar ante la Dirección de Obras Públicas se termine con el trabajo en la 
banqueta; no habiendo más asuntos que tratar y siendo las 9:30 horas se da por 
terminada la reunión y el recorrido de la Comisión.  
 
16 de abril del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador de la Comisión cede el 
uso de la palabra al Dr. Eleazar Antonio González Calleros, con la finalidad de que 
exponga los proyectos que la Dirección pretende realizar y el monto requerido 
para ello, siendo los siguientes: 
1.- 5 Kits de protección para rayos x, (los cuales constan de: guantes 
emplomados, protección de gónodas, protección de tiroides, lentes emplomados, 
mandil emplomado, todos nuevos), con un costo aproximado de $90, 650 pesos.  
2.- Propuesta de mantenimiento preventivo a los equipos del departamento de 
imagenología en los centros comunitarios, ya que deben ser revisados, ajustados 
y lubricados cada tres meses,  esto con un costo trimestral de $52,500.00 pesos. 



  

3.- Proyecto denominado: "Deporte para la Salud de los Niños y las Niñas de Cd. 
Juárez", para lo que se pretende organizar torneo anual de tochito Fechac-NFL, 
con niños y niñas de esta ciudad, en donde participarán 500 equipos y 4000 niños, 
en 20 cedes y los beneficios son la disminución de la obesidad de los niños y 
niñas a través de la activación física, en donde mejoran la fuerza, resistencia y 
velocidad física. 
4.- Proyecto de instalación de estaciones de servicio para resolver el problema 
que existe en los Centros Comunitarios Azteca, Granjas de Chapultepec, Granjas 
Unidas, Santiago Troncoso y Revolución Mexicana, ya que se utiliza mucha carga 
de electricidad, y no se dan abasto, el proyecto ya está elaborado con los 
requerimientos, falta el recurso económico, por lo que se toma el acuerdo de 
reunirse con el Director de Obras Públicas para conocer el monto del recurso a 
solicitar. 
 
5.- Solicitud para la adquisición de tóneres para impresoras, es un recurso de 
$80,000.00 pesos, ya que se requiere imprimir gran cantidad de diplomas, 
manuales, folletos en los diversos centros comunitarios, anteriormente se tomaba 
el recurso del Programa Hábitat, pero ya no lo autorizan por lo que se propone 
realizar un comparativo de costos ya sea en impresión o a través de imprenta, 
tomando el acurdo de que una vez analizados los costos se sostendrá reunión con 
el Tesorero Municipal. 
6.- Solicitud para impermeabilizar los techos de los diversos centros comunitarios. 
7.- Solicitud para reparar el techo en el centro comunitario La Montada, toda vez 
que se construyó la estructura metálica sobre las paredes de bloque pero quedó 
un espacio de una pulgada aproximadamente, entre la estructura y las paredes, 
por lo que cuando llueve se mojan los plafones, tomándose el acuerdo de realizar 
recorrido a dicho centro comunitario y revisar la garantía de la constructora que 
realizó la obra. 
 
Tomándose el acuerdo general de analizar cada petición y solicitar ante la 
Comisión de Gasto Financiamiento el recurso económico; no habiendo más 
asuntos que tratar y siendo las 10:00 horas se da por terminada la reunión.  
 
29 de abril del 2015.- 
 
Los integrantes de la Comisión de Centros Comunitarios  se reunieron el día 29 de 
abril del 2015 a las 08:00 horas para realizar un recorrido para efectuar una 
inspección por los siguientes centros comunitarios: La Montada, Puerto la Paz y 
Ampliación Fronteriza, al que asistieron los Regidores integrantes de la Comisión, 
el Director y personal de la Dirección de Centros Comunitarios. 
El primer Centro Comunitario visitado es el de la Montada, en donde el encargado 
del Centro comenta que a pesar de la reciente construcción del edificio cuenta con 
algunos detalles a corregir, a continuación se visitó el que será el Centro 
comunitario Puerto La Paz el cual se encuentra en construcción y está ubicado 
junto a un parque recién construido con una cancha de futbol rápido, mismo que le 



  

dará otra imagen al entorno y será de gran beneficio y brindará servicio a la 
comunidad de la Colonia Puerto la Paz y colonias aledañas. 
Por último se visitó la construcción de la primera etapa del Centro Comunitario 
Ampliación Fronteriza el cual va a reforzar las actividades del centro Comunitario 
existente; no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 11:00 horas.  
  
21 de mayo del 2015.- 
 
 
Los integrantes de la Comisión de Centros Comunitarios  se reunieron el día 21  
de mayo del 2015 a las 08 :00 horas en la oficina del coordinador de la comisión, a 
la que asistieron el regidor Coordinador  Alberto Reyes Rojas, Baltazar  Javier 
Sáenz Islas, Secretario, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Vocal de la comisión , 
acompañados del Director General de Centros Comunitarios el Dr. Eleazar 
Antonio González Calleros, el Ing. Alejandro Hernández  Director Técnico de la 
Dirección General de Obras Públicas, Jazmín Ortiz Montes  y   Ángeles Apodaca 
asesor de la fracción edilicia del PRI. 
Dando seguimiento al orden del día, después de hacer constar que se encuentran 
los regidores integrantes de la comisión así como los invitados, el regidores 
coordinador presenta al Ing. Hernández de la Dirección de Obras Públicas un 
reporte de detalles constructivos en los centros comunitarios de la Montada, donde 
se tiene el problema de filtraciones de agua en cubiertas y en la cisterna.  
Se visitó el que será el Centro comunitario Puerto La Paz donde en semanas 
pasadas se registró un accidente donde la estructura colapsó, se cuestionó cual 
había sido el problema y el Ing. Hernández comento que el problema se debió a 
que no se siguieron las especificaciones constructivas. 
También se comentó de las observaciones en la visita al  Centro Comunitario 
Ampliación Fronteriza en su primera etapa en donde se nos comentó que los 
alcances de esta obra no contemplaban un muro de contención , así como un 
cuarto de bombas que son indispensables para el funcionamiento del Centro, así 
como la instalación de equipo de aire acondicionado, calefacción y ductos y 
protección en puertas y ventanas por lo que comento el Ing. Hernández que 
debido a la reducción del presupuesto , todos estos aspectos se consideraran para 
una segunda y tercera etapa. 
También se comentó del problema que se registró en el Centro Comunitario 
Azteca en donde un transformador trono y el Ing. Hernández comento que se 
solicitó a Alumbrado Público un estudio de cálculo de cargas y se detectaron 
algunas que se encuentran en mal estado y se está trabajando para solucionar 
dichos problemas. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
09:00 horas.  
 



  

 
 
 
28 de mayo del 2015.- 
 
 
 
IV.-Actividades de otras Comisiones 
 
Como Vocal de la Comisión de Transporte, se asistió a las siguientes reuniones, 
en donde se expone el trabajo realizado:	
 
05 de febrero del 2015.- 

 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la Orden del Día, el Coordinador de la Comisión 
manifiesta que se encuentra esperando respuesta de la Dirección de Tránsito 
respecto de la solicitud de FERROMEX, para cambiar el sentido de la vialidad del 
tramo de la entrada a la estación de ferrocarril hasta la calle Niños Héroes. 
Como tercer asunto en la orden del día y toda vez que se había hecho la invitación 
a participar en la presente reunión al Presidente de la empresa INTRA, Raúl 
Rodríguez para que exponga los proyectos respecto de la adquisición de 
camiones para el programa Vive Bus, y al Director de Transporte Público en esta 
ciudad, Manuel García, y toda vez que se disculparon, por estar atendiendo 
ambos una cita en la ciudad de Chihuahua, que tiene que ver con el servicio de 
transporte público, es por lo que se toma el acuerdo de invitarlos a una próxima 
reunión. No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 12:00 horas. 
 
17 de febrero del 2015.- 

 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  

 
Como segundo asunto en la Orden del Día, el Coordinador de la Comisión expone 
que se recibió invitación del Director del IMIP, con la finalidad de asistir a la 
Consulta Pública y presentación del "Estudio Integral y Plan Regulatorio para el 
Transporte de Carga en Ciudad Juárez" (Contrato de Servicios de Consultoría 
STAQ/Juárez/01/2014, el cual es desarrollado por la empresa Texas A&M 
Transportation Institute bajo la coordinación del Instituto Municipal de Investigación 
y Planeación, en el marco del Proyecto de Transporte Sustentable y Calidad del 
Aire, Donación GEF, No. TF09985, la reunión se llevará a cabo el próximo jueves 
19 de febrero del año en curso a las 11:00 horas, y tiene como objetivo 
complementario presentar las propuestas para la actualización de la normatividad 
del "Reglamento de Rutas de Carga", por lo que se invita a asistir a la Consulta 
Pública y participar. 



  

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 

 
12 de marzo del 2015.- 

 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  

 
Como segundo asunto en la Orden del Día, el Coordinador de la Comisión 
concede el uso de la palabra al Lic. Jesús Manuel García Reyes, para que 
exponga lo relativo a los estudios para la implementación de la Segunda Ruta 
Troncal del Vive Bus Juárez, manifestando el Lic. García que la empresa 
mexicana Cali Mayor retomó los estudios para la implementación de la segunda 
ruta troncal del sistema de Transporte Vivebus, luego de que un consorcio 
canadiense desistiera de realizarlo a falta de suficiencia presupuestal. 
Los resultados previos, que se espera sean coincidentes con la visión del sistema 
que se tiene desde el año 2005, estarán en los primeros tres meses, aunque el 
estudio completo se entregaría en un tiempo de ocho meses, indicó. 
Adelantó que la segunda ruta troncal iniciaría a la altura del Aeropuerto de Ciudad 
Juárez, sobre la avenida Panamericana, siguiendo la Paseo Triunfo de la 
República y 16 de Septiembre, con culminación en el viaducto Díaz Ordaz. 
Los estudios, que tendrán un costo alrededor de los 900 millones de pesos, 
arrojarán las ubicaciones de las terminales, cuántos paraderos se instalarán, qué 
tipo de camiones se van a usar, y se determinarán las conexiones a las rutas 
alimentadoras. 
Otro proyecto que se está realizando es el del proyecto integral de transporte de 
carga, en el cual participan los transportistas, colegio de ingenieros, hay un 
consejo consultivo, se encuentran en la planimetría de las rutas, unas transitorias 
y otras fijas, además se está trabajando en cuestión legal, ya que hay 
reglamentación que no se cumple, cuando se realizó lo existente no se tomó en 
cuenta a empresarios del ramo, y no es operante lo actual toda vez que los 
parques industriales y sus patios de resguardo se encuentran por toda la ciudad, 
por lo que se está modificando la reglamentación para el transporte de carga y su 
respectiva ruta, vialidades, desarrollos industriales en ciertas áreas. 
Otro proyecto es el de transporte multimodal (bicicletas), el anteproyecto establece 
ciclo rutas en el área de la avenida 16 de septiembre, hacia el Pronaf, el IMIP 
coordina los trabajos. 
Se toma el acuerdo de continuar participando en la elaboración de los proyectos 
en mención, que sin duda serán de gran importancia para el Municipio. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
19 de marzo del 2015.- 

 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  

 



  

Como segundo asunto en la Orden del Día, el Coordinador de la Comisión expone 
que se continua el desarrollo del proyecto de transporte multimodal (bicicletas), el 
anteproyecto establece ciclo rutas en el área de la avenida 16 de septiembre, 
hacia el Pronaf, el IMIP coordina los trabajos y se encuentran solicitando apoyo 
económico a la federación, además organizaciones han estado aportando sus 
propuestas. 
Como tercer asunto en la Orden del Día, se expone que se han recibido tres 
quejas de líneas de transporte público (Línea 10, línea 2B y Nueva), en el sentido 
de que cambian el sentido de la ruta, no se detienen por pasaje y acaban antes de 
tiempo el recorrido de la ruta.  
Se toma el acuerdo de enviar oficio al Jefe de Transporte Público Local de 
Gobierno del Estado de Chihuahua, para que tome conocimiento de lo anterior y 
realice lo conducente en beneficio del usuario del transporte público. 
Como cuarto asunto en la Orden del Día, se expone que ya se recibió respuesta 
de la Dirección de Tránsito Municipal, respecto de la solicitud de FERROMEX, 
para cambiar el sentido de la vialidad del tramo de la entrada a la estación de 
ferrocarril hasta la calle Niños Héroes, por lo que ya no existe el problema que se 
presentaba en la imposición de multas al entrar por la calle Niños Héroes. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
  
09 de abril del 2015.- 

 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  

 
Como segundo asunto en la Orden del Día, el Coordinador de la Comisión 
manifiesta que con motivo de la próxima puesta en circulación del "Turibús",  
vehículo que ofrecerá el servicio de guía de turismo por diversas áreas de la 
ciudad, y que es un proyecto de empresarios juarenses, se propone invitar para el 
próximo miércoles 15 de abril a las 11:00 horas al Lic. Arturo Ramos, quien es 
Director de Proyectos, oficina dependiente de la Dirección de Promoción 
Financiera, para que exponga el proyecto, ya que se tiene contemplado que 
turistas de la vecina ciudad de El Paso, Texas visiten nuestra ciudad 
aprovechando dicho transporte novedoso. 
Se toma el acuerdo de aprobar la propuesta y se cita para el próximo 15 de abril a 
las 11:00 horas a los integrantes de la Comisión. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
23 de abril del 2015.- 

 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  

 
Como segundo asunto en la Orden del Día, el Coordinador de la Comisión expone 
que en la pasada reunión de la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico se 
contó con la presencia  del ejecutivo de proyectos de la Administración Municipal 



  

José Arturo Ramos, quien además de exponer el funcionamiento de la oficina que 
la Administración Municipal tiene instalada en la vecina ciudad de El Paso, Texas, 
expuso que en breve arrancará un nuevo proyecto para esta ciudad que es el 
turibús, el cual será implementado por empresarios particulares, los cuales se 
encuentran adecuando 4 autobuses, 2 abiertos y otros 2 cerrados, además de 
vehículos tipo vans, y se encuentran trabajando en la ruta que recorrerá en la 
ciudad, se buscan lugares turísticos en el día y por la noche, además el objetivo es 
que los turistas que visiten nuestra ciudad se vayan contentos y hablen bien de 
Juárez, para que vuelva el turismo. 
Por lo que se toma el acuerdo de invitar a una próxima reunión a los empresarios 
de este proyecto y realizar un recorrido en el turibús creado para ello. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
14 de mayo del 2015.- 

 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  

 
Como segundo asunto del orden del día, el Regidor Raúl López Luján, solicita a 
los integrantes de la Comisión la dispensa de la lectura anterior así como su 
aprobación, siendo aprobada por unanimidad de votos. 
Como tercer asunto del orden del día, el Regidor  Coordinador de la Comisión 
informa a los presentes sobre la implementación del programa "Taxi Amigo", que 
actualmente participan 40 unidades de transportistas de la C.T.M., porque fueron 
los que se acogieron a las necesidades y requerimientos de los empresarios 
turísticos que administran lugares de entretenimiento, informa el Regidor López, 
que se trabajara en coordinación con la CANACO, misma que se encargara de 
hacer la difusión entre sus afiliados para que conozcan ampliamente el programa, 
por su parte Transporte Público del Gobierno del Estado será el encargado de 
establecer las tarifas, siendo tentativamente de $50  a $160.00  de cincuenta a 
ciento sesenta pesos, así como la capacitación a los taxistas, el alcance del 
programa es interinstitucional ya que van a participar diferentes dependencias 
como Transporte Público del Gobierno del Estado, Fiscalía General de Justicia del 
Estado para garantizar que el servicio sea seguro. 
 
No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada la reunión siendo las 
12:00 horas   
 

 
 

	
 
 
	



  

Como Vocal de la Comisión de Desarrollo Urbano, se asistieron a diversas 
reuniones en las siguientes fechas: 
 
12 de febrero del 2015.- Habiendo tratado los siguientes temas: cambio de uso de 
suelo en Cumbre Andares (Carbonífera), cambio de densidad del fraccionamiento 
Puerta el Hierro, reglamentos en revisión. 
27 de febrero del 2015.- Habiendo tratado los siguientes temas: cambio de uso de 
suelo en Cumbre Andares (Carbonífera), Universidad de Durango, pendientes 
desarrolladores y reglamentos en revisión. 
02 de marzo del 2015.- Habiendo tratado los siguientes temas: cambio de uso de 
suelo en Cumbre Andares (Carbonífera), Universidad de Durango, pendientes 
desarrolladores y reglamentos en revisión. 
10 de marzo del 2015.- Habiendo tratado los siguientes temas: cambio de uso de 
suelo en Cumbre Andares (Carbonífera), Universidad de Durango, pendientes 
desarrolladores, fideicomiso áreas de equipamiento. 
30 de marzo del 2015.- Habiendo tratado los siguientes temas: informe de 
avances de cambio de uso de suelo en Cumbre Andares (Carbonífera), 
Universidad de Durango, pendientes desarrolladores, fideicomiso áreas de 
equipamiento, descripción de fianzas generales. 
09 de abril del 2015.- Habiendo tratado los siguientes temas: informe de avances 
de Universidad de Durango, pendientes desarrolladores, fideicomiso áreas de 
equipamiento, descripción de fianzas. 
20 de abril del 2015.- Habiendo tratado los siguientes temas: informe de avances 
de Universidad de Durango, pendientes desarrolladores, fideicomiso áreas de 
equipamiento, asuntos generales. 
23 de abril del 2015.- Visita al área propuesta para el desarrollo Independencia 
XXI. 
28 de abril del 2015.- Habiendo tratado los siguientes temas: informe de avances 
de Universidad de Durango, pendientes desarrolladores, fideicomiso áreas de 
equipamiento, asuntos generales. 
19 de mayo del 2015.-Habiendo tratado los siguientes temas: presentación de los 
siguientes proyectos: Desarrollo Independencia XXI, Cambio de uso de suelo, 
Puerta del Hierro II, Asuntos generales.  
 
 
 
 
 
 
V.-REUNIONES DIVERSAS  
 
Como Coordinador de la Comisión de Hacienda se participa en la revisión de los 
requerimientos solicitados en los concursos realizados por el Comité de 
Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, y Comité Técnico Resolutivo de Obras 
Públicas, por lo que se ha participado en las siguientes reuniones: 
 



  

 
COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS.- 
 
 
FEBRERO 2015.- 
 
DIA 03.-  
 
8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 
1.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios profesionales a celebrarse con el Ing. 
Ernesto Mendoza Viveros, para los trabajos en materia de asesoría al 
administrador del Proyecto de Plan de Movilidad Urbana del Municipio de Juárez, 
solicitado por la Dirección General de Obras Públicas, por un monto de 
$556,000.00 por un término del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015, o bien en 
igualas mensuales de $46,633.00.  
2.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación del servicio de gas L.P. para las distintas dependencias Municipales, 
solicitado por Recursos Materiales, adjudicándose a las empresas: Gas de 
Villahumada por un monto de $968,364.00 y a ServiGas por un monto de 
$2,922,572.00 por un término del 1 de febrero al 31 de diciembre del año 2015. 
3.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicació0n directa, la 
contratación del servicio de fumigación para las diversas dependencias 
municipales, solicitados por Oficialía Mayor, con la empresa Corral Control de 
Plagas, por un monto de $408,702.82, o igualas mensuales por un monto de 
$37,180.00 pesos, por un término del 1 de febrero al 31 de diciembre del 2015. 
 
DIA 05.-  
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones relativa a la licitación pública, 
respecto de la adquisición de dos pipas nuevas para agua con capacidad de 
10,000 litros, solicitado por la Dirección de Parques y Jardines, se declaró desierta 
en virtud de que no se adquirieron bases para participar. 
 
13:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones relativa a la licitación pública, 
respecto de la contratación del servicio de radiocomunicación para las distintas 
dependencias municipales. 
 
DIA 09.-  
8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 



  

1.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de licitación pública, la 
adquisición de refacciones y lubricantes para vehículos mediante la celebración de 
un contrato abierto, requeridos por Recursos Materiales. 
2.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios de mantenimiento preventivo para el 
sistema de refrigeración de cuarto de conservación y sistema de enfriamiento, así 
como un aire evaporativo, requerido por el Director de Industrialización 
Agropecuaria; por un monto de $167,720.00 pesos anuales y/o con pagos 
mensuales de $13,920.00 pesos. 
3.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de servicio de vigilancia (un guardia de seguridad) para resguardar 
las instalaciones de la Industrializadora Agropecuaria, solicitada por dicha 
Dependencia; por un monto de $164,720.00 pesos al año, con la empresa 
"Consultoría en Auxilio de Seguridad Privada, S.A. de C.V.". 
4.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de servicios profesionales de 02 capacitadores que prestarán sus 
servicios en los distintos Centros de Bienestar Infantil de Carácter Social, mismos 
que formarán parte del proyecto: "Modelo de Desarrollo Integral y Cuidado 
Infantil", supervisado por la Dirección de Centros de Bienestar Infantil, dependiente 
de la Dirección de Desarrollo Social, a celebrarse con la Maestra Sara Felisa  
Carrera Urrutia, por un monto de $22,000.00 pesos y con el Maestro Oscar 
Francisco Licón Aragón, por un monto de $40,000.00 pesos, y con vigencia de 
noviembre del 2014 a febrero del 2015, con fondos provenientes del FECHAC. 
 
13:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la apertura de propuestas técnicas y económicas 
relativa a la licitación pública, respecto de la contratación del servicio de 
radiocomunicación para las distintas dependencias municipales, declarándose 
desierta por no cumplir con las bases de la convocatoria. 
 
 
DIA 16.-  
8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 
1.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
celebración de un contrato de arrendamiento del edificio donde se ubica la 
Dirección de Atención Ciudadana del Sur Oriente y Desarrollo Rural, solicitado por 
el Coordinador General de Atención Ciudadana del Sur Oriente y Desarrollo Rural, 
por un monto de $55,000.00 pesos mensuales y una anualidad de $660,000.00 
(se autorizó) 
2.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
celebración de un contrato de prestación de servicios profesionales para la 
facturación electrónica (nómina digital), requerido por Tesorería Municipal, por un 
monto de $115,000.00 a .23 centavos por timbre, con la moral denominada 
CERTUS APLICACIONES, S.A. de C.V. (se autorizó) 



  

3.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de licitación restringida con 
invitación a cuando menos tres proveedores, la adquisición de una máquina 
restregadora para labores de limpieza en el centro de la ciudad, requerido por la 
Dirección de Limpia, por un monto de $1,064,000.00, con recursos FISM (se 
autorizó) 
4.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa la 
contratación de servicios relativos al hospedaje y alimentación de 14 operadores 
de maquinaria pesada, requerido por la Dirección General de Obras Públicas, con 
la moral "Luna de Oro, S.A. de C.V., operadora del Hotel San Miguel, por un 
monto de $305,200.00 pesos, del 09 de febrero al 30 de abril del 2015. (se 
autorizó) 
5.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de licitación restringida con 
invitación a cuando menos tres proveedores, la contratación del servicio de radio 
comunicación para distintas dependencias municipales, requerido por: Dirección 
de Protección Civil, Dirección de Limpia, Dirección de Parques y Jardines, 
Dirección de Alumbrado Público, Secretaria del Ayuntamiento, Dirección de 
Control de Tráfico, Dirección de Mantenimiento Mecánico y Tesorería Municipal, 
por un monto de $752,000.00 (se autorizó) 
 
 
13:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la Junta de aclaraciones relativa a la licitación 
restringida para el servicio de recolección, transporte, tratamiento y disposición 
final de residuos peligrosos, biológicos, infecciosos no anatómicos, punzocortantes 
y patológicos anatómicos, solicitado por las siguientes dependencias: Dirección  
General de Centros Comunitarios, Dirección General de Salud, Dirección General 
de Desarrollo Social y la Secretaría de Seguridad Pública Municipal. 
 
 
DIA 18.-  
13:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de propuestas técnicas y 
económicas relativa a la licitación restringida para el servicio de recolección, 
transporte, tratamiento y disposición final de residuos peligrosos, biológicos, 
infecciosos no anatómicos, punzocortantes y patológicos anatómicos, solicitado 
por las siguientes dependencias: Dirección  General de Centros Comunitarios, 
Dirección General de Salud, Dirección General de Desarrollo Social y la Secretaría 
de Seguridad Pública Municipal, habiéndose declarado desierta, en virtud de que 
no cumplieron con las bases de la convocatoria. 
 
DIA 19.-  
13:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la licitación restringida para el 
servicio de recolección, transporte, tratamiento y disposición final de residuos 
peligrosos, biológicos, infecciosos no anatómicos, punzocortantes y patológicos 
anatómicos, solicitado por las siguientes dependencias: Dirección  General de 



  

Centros Comunitarios, Dirección General de Salud, Dirección General de 
Desarrollo Social y la Secretaría de Seguridad Pública Municipal. 
 
DIA 20.-  
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la Junta de aclaraciones relativa a la licitación pública 
para el servicio de suministro de combustible (gasolina magna sin, premium y 
diesel), para la operación de las dependencias del Municipio.  
 
DIA 23.-  
8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
1.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación del proyecto de digitalización documental 2015, requerido por 
Tesorería Municipal, por un monto de $5, 568,000.00 pesos, con la empresa 
Accesorios y Consumibles de México, S.A. de C.V., con una vigencia del 31 de 
enero al 31 de diciembre del 2015. (se autorizó) 
2.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
adquisición de 5 camiones usado que serán utilizados en labores de bacheo, 
solicitados por la Dirección General de Obras Públicas, por un monto de 
$1,536,420.00. (se autorizó) 
3.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de servicios profesionales, para la escultura de bronce del General 
Toribio Ortega, solicitado por la Dirección General de Obras Públicas, por un 
monto de $1,400,000.00(se autorizó) 
4.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de diversos prestadores de servicios que se enlistan: escuela para 
padres (30), por un monto de $2,000,000.00; Academia Municipal de las Artes (16) 
y Centro Municipal de las Artes (24), solicitados por la Dirección General de 
Educación y Cultura, estas últimas dos contrataciones por un monto de 
$1,800,000.00. (se autorizó) 
5.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios con medios de comunicación, solicitados 
por el encargado del despacho de la Coordinación de Comunicación Social. 
a) Con la empresa Multimedios Internacionales "Hoy Novedades", con una 
vigencia del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015, por un monto de 
$1,000,000.00, a pagarse en una sola exhibición. (se autorizó) 
b) Con la empresa Intermedia, S.A. de C.V., "Canal 44", con una vigencia del 1 de 
enero al 31 de diciembre del 2015, por un monto de $13,969,000.00, a pagarse 
durante el transcurso del año. (se autorizó) 
 
 
 
DIA 25.-  
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la Junta de aclaraciones relativa a la licitación pública 



  

para la adquisición de refacciones y lubricantes para el parque vehicular del 
Municipio, solicitado por la Dirección de Mantenimiento Mecánico.  
 
DIA 27.-  
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la Junta de aclaraciones relativa a la licitación 
restringida para la adquisición de una máquina restregadora, solicitada por la 
Dirección de Limpia.  
 
MARZO 2015.- 
 
DIA 02.-  
 
8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
A.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios con medios de comunicación, requerido 
por la Coordinación de Comunicación Social, con los siguientes proveedores: 
1.- Servicios Publicitarios de Cuauhtémoc, S.A. de C.V. (radio), con cobertura en 
las ciudades de Parral, Juárez y Jiménez, por un monto de $1,125,000, y por el 
período del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015. 
2.- Radio Casas Grandes, S.A. de C.V. (radio), con cobertura en las ciudades de 
Nuevo Casas Grandes, San Buenaventura, por un monto de $1,125,000, y por el 
período del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015, con un pago mensual de 
$93.750.00 pesos. 
3.- BM Producciones, S.A. de C.V. (radio), con cobertura en la ciudad de 
Cuauhtémoc, por un monto de $1,125,000, y por el período del 1 de enero al 31 de 
diciembre del 2015, con un pago mensual de $93.750.00 pesos. 
4.-Empresa radial, con cobertura en la ciudad de Ojinaga, Chih. por un monto de 
$1,125,000, y por el período del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015, con un 
pago mensual de $93.750.00 pesos. 
5.- Televisora de Occidente, S.A. de C.V. (Televisa Juárez), por un monto de 
$10,000,000 de pesos, por el período del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015. 
6.- Juan Manuel Barrientos Márquez, portal de internet, por la cantidad de 
$139,200.00 pesos, con igualas mensuales de $11,600.00 pesos por el período 
del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015. 
7.- Reyna Isela Colmenero Nevárez, portal de internet, por la cantidad de 
$62,240.00 pesos, con igualas mensuales de $5,220.00 pesos por el período del 1 
de enero al 31 de diciembre del 2015. 
8.- Rubén Moreno Valenzuela, portal de internet, por la cantidad de $104,400.00 
pesos, con igualas mensuales de $8,700.00 pesos por el período del 1 de enero al 
31 de diciembre del 2015. 
9.- Luis Ángel Cobarruvias Navarro, portal de internet, por la cantidad de 
$90,000.00 pesos, con igualas mensuales de $7,500.00 pesos por el período del 1 
de enero al 31 de diciembre del 2015. 



  

10.-David Sepúlveda Sánchez, portal de internet, por la cantidad de $120,000.00 
pesos, con igualas mensuales de $10,000.00 pesos por el período del 1 de enero 
al 31 de diciembre del 2015. 
11.- Gersa Notibus, por la cantidad de $540,000.00 pesos, con igualas mensuales 
de $45,000.00 pesos, por el período del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015. 
12.- Pablo Eduardo Carmona, prestación de servicio de audio, grabación y video, 
por un monto de $54,166.00 pesos. 
13.- Compañía Periodística el Sol de Chihuahua (El Mexicano), por la cantidad de 
$3,000,000.00,  por el período del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015. 
 
B.- Solicitud para autorizar la contratación de servicios personales de la C. María 
del Rosario de la Torre Mora, para las Promotorías de los Comités de Vecinos, 
requerida por la Dirección de Desarrollo Social, por un monto de $138,000.00 
pesos, más IVA, con igualas quincenales de $11,500.00 pesos, con una vigencia 
del 1 de enero al 30 de junio del 2015. 
 
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de propuestas técnicas y 
económicas relativa a la licitación pública para el servicio de suministro de 
combustible (gasolina magna sin, premium y diesel), para la operación de las 
dependencias del Municipio.  
 
DIA 03.-  
 
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones relativa a la licitación pública, 
(segunda convocatoria) respecto de la contratación del servicio de 
radiocomunicación para las distintas dependencias municipales, la cual se declaró 
desierta, en virtud de que ningún proveedor adquirió bases, tomando el acuerdo el 
Comité de realizar una adjudicación directa, en virtud de que se convocó en 2 
ocasiones.  
 
13:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de propuestas técnicas y 
económicas relativa a la licitación restringida para la adquisición de una máquina 
restregadora, solicitada por la Dirección de Limpia, en donde se presentaron 2 
proveedores, en el mismo acto se declara desierta la licitación en virtud de que los 
dos proveedores rebasan el techo financiero que es por la cantidad de 
$1,064,000.00 
 
 
 
DIA 05.-  
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la licitación pública para el servicio 



  

de suministro de combustible (gasolina magna sin, premium y diesel), para la 
operación de las dependencias del Municipio.  
 
DIA 10.-  
 
11:30 hrs.- Sesión extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 
A.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
adquisición de granos y productos alimenticios básicos o semiprocesados para el 
programa banco de alimentos, solicitado por la Dirección General de Desarrollo 
Social, por un monto de $3,700,000.00, con recursos de FISM, habiendo otorgado 
la adjudicación "Tortillerías de Mi Pueblo" por $780,000.00 (60 mil kilos de tortillas 
de maíz, a razón de $12.00 pesos el kilogramo), a la moral "Casa Grande", por un 
monto de $780,000.00 (60,000 paquetes de tortillas de harina, a razón de $13.00 
pesos el paquete con 12 tortillas), y a la empres "En Ancón", por un monto de 
$1,854,000.00 pesos, (180,000, kilogramos de frijol, a razón de $10.30 pesos el 
kilogramo).   
 
B.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa la 
adquisición de un vehículo utilitario nuevo para la Secretaría Técnica, por un 
monto de $435,200.00. 
 
12:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de propuestas técnicas y 
económicas, relativa a la licitación pública para la adquisición de refacciones y 
lubricantes para el parque vehicular del Municipio, solicitado por la Dirección de 
Mantenimiento Mecánico.  
 
DIA 12.-  
13:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo el fallo, relativo a la licitación pública para la 
adquisición de refacciones y lubricantes para el parque vehicular del Municipio, 
solicitado por la Dirección de Mantenimiento Mecánico, habiéndose otorgado el 
fallo a la empresa Motor Pro, S.A. de C.V., por un monto de $2,256.00 partida para 
lubricantes y $3,711,033.00 partida de refacciones autopartes. 
 
DIA 17.-  
 
8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 
1.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios profesionales a celebrarse con varios 
medios de comunicación requeridos por el Lic. José Antonio Vidrio Carlos, Director 
de Comunicación Social, por un monto de $7,731,916.00 pesos. 



  

2.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
adquisición de 6 vehículos compactos marca Chevrolet Matiz 2015, requeridos por 
el Lic. Fernando Mota Allen, Director de Protección Civil, a razón de $97,580.00 
pesos, con un monto global de $585,480.00 pesos.  
 
DIA 19.-  
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones relativa a la licitación 
restringida para la adquisición de una máquina restregadora, solicitada por la 
Dirección de Limpia, en donde fueron invitados 4 participantes, habiendo asistido 
únicamente uno. 
 
 
 
2.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de los servicios profesionales de la moral denominada "Asistencia 
Integral a Servidores Públicos de Carrera, S.C.", solicitado por Oficialía Mayor, por 
la cantidad de $28,800.00 pesos mensuales, vigente del 1 de marzo al 31 de 
diciembre del 2015. 
 
3.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, el 
arrendamiento de equipos de radiocomunicación, requeridos por la Dirección de 
Ecología, 15 radios por un monto de $229,680.00 pesos mensuales. 
 
4.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
prestación de servicios de dispositivos de localización global GPS, solicitados por 
la Dirección de Ecología, para 6 vehículos, por un monto total de $108,000.00 
pesos, vigente del 1 de marzo al 31 de diciembre del 2015. 
 
5.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
adquisición de 02 vehículos nuevos modelo 2015, 4300-210 (4x2), equipados con 
tanque pipa en forma elíptica y con capacidad de 10,000 litros de agua, requeridos 
por la Dirección de Parques y Jardines, a razón de $985,490.00 pesos, cada uno, 
dando un total de $1,970,980.00 
 
6.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
adquisición de 2,270.00 m3 de mezcla asfáltica para bacheo, así como el 
suministro de 11,564.00 lt/m2 (litro sobre metro cuadrado), de liga o riego de liga 
con asfalto FR-3 o su similar en emulsión a razón de 0.5 lt/m2, requeridos por la 
Dirección General de Obras Públicas, por un monto de $4,336,129.00 pesos con 
recursos FORTAMUN. 
 
7.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios con medios de comunicación, requeridas 
por la Coordinación de Comunicación Social, con las siguientes personas morales: 
Crea Fama, $3,200,000.00, Hilo Directo, $187,920.00, La Afición Juárez, 



  

$185,920, 920 AM Noticias, $125,280.00, Región Libre.COM, $66,920.00, 1240 
AM, $324,000.00, El Notichero $500,000.00, La Nación, $125,280.00, Asemix 
$150,000.00, todos con vigencia del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015, a 
excepción de 920 AM, que es de marzo a diciembre del 2015. 
 
DIA 24.-  
13:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de propuestas técnicas y 
económicas relativa a la licitación restringida para la adquisición de una máquina 
restregadora, solicitada por la Dirección de Limpia. 
 
DIA 27.-  
 
10:00 hrs.- Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar autorización para llevar a través del procedimiento de 
adjudicación directa, la contratación de prestación de servicios profesionales de 
producción general del evento denominado "Juárez Otra Vez de Fiesta", solicitado 
por la Coordinación de Comunicación Social. 
 
13:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la licitación restringida para la 
adquisición de una máquina restregadora, solicitada por la Dirección de Limpia. 
 
DIA 30.-  
8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 
1.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios con medios de comunicación, solicitado 
por la Coordinación de Comunicación Social. 
2.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
adquisición de 06 vehículos compactos, marca Chevrolet Matiz "B" 2015, 
requeridos por la Dirección General de Obras Públicas. 
 
 
ABRIL 2015.- 
 
DIA 06.-  
 
8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 
1.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de licitación pública la 
adquisición de equipo de comunicación, consistente en 300 radios de frecuencia 
(Portátil, fuente de alimentación, batería recargable, de 7.5 voltios, Duración de la 
batería en un ciclo de trabajo de 8 horas mínimo. Rango de frecuencia 403-470 



  

mhz. Espaciamiento de canal 12.5/25 Khz. Estabilidad de frecuencia de -30 
grados Celsius a 60 grados Celsius, 25 grados Celsius ref.)  requeridos por la 
Dirección General de Tránsito;  existiendo una suficiencia presupuestal de 
$3,480,000.00 pesos, con IVA, a razón de $10,000.00 pesos el costo unitario sin 
IVA; no habiéndose autorizado, toda vez que la dependencia solicitante detallará 
de mejor manera las especificaciones técnicas de los radios. 
 
DIA 07.-  
 
8:30 hrs.- Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar autorización para llevar a través del procedimiento de 
adjudicación directa, la contratación de prestación de servicios con medios de 
comunicación, solicitados por la Coordinación de Comunicación Social con los 
siguientes medios: 
1.- Feliciano Anguiano, con el portal de internet "Juárez al Día", por un monto de 
$120,000.00, con vigencia del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015, con una 
iguala mensual de $10,000.00 pesos. 
2.- Gamaliel Linares, con el portal "@Juárez", por un monto de $225,140.00, con 
vigencia del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015, con una iguala mensual de 
$19,140.00 pesos. 
3.- Telemundo Canal 48, por un monto de $1,200,000.00 pesos, cubriendo 
televisión y radio, con vigencia del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015. 
4.- Radio México, por un monto de $3,600,000.00 pesos, cubriendo  radio, con 
vigencia del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015. 
Habiéndose aprobado la totalidad de las solicitudes. 
 
DIA 13.-  
 
8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 
1.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios de certificación de crédito, con la empresa 
Standard & Poors, por un monto de 11,000.00 dólares, moneda americana o su 
equivalente en moneda nacional, requerido por Tesorería Municipal.  
 
 
 
 
 
DIA 14.-  
 
8:30 hrs.- Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 



  

I.- Autorización para llevar a través del procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios con medios de comunicación, solicitados 
por la Coordinación de Comunicación Social con los siguientes medios: 
 
1.) Juárez Noticias.com, por un monto de $187,920.00 con vigencia del 1 de enero 
al 31 de diciembre del 2015, con una iguala mensual de $15,660.00 pesos. 
2.) Editorial IV Siglos, por un monto de $420,000.00 con vigencia del 1 de enero al 
31 de diciembre del 2015, con una iguala mensual de $35,000.00 pesos. 
3.) Línea Deportiva 1420 AM, por un monto de $136,000.00 con vigencia del 1 de 
enero al 31 de diciembre del 2015, con una iguala mensual de $11,340.00 pesos. 
4.) Global Media, estaciones de radio en Delicias, Camargo y Parral, por un monto 
de $324,000.00 con vigencia del 1 de enero al 31 de diciembre del 2015, con una 
iguala mensual de $27,000.00 pesos. 
5.) Publicaciones Séptimo Día, por un monto de $240,000, con vigencia del 1 de 
enero al 31 de diciembre del 2015, con una iguala mensual de $20,000.00 pesos. 
6.) Periódico digital La Polaka, por un monto de $3,000,000.00  con vigencia del 1 
de enero al 31 de diciembre del 2015, con una iguala mensual de $250,000.00 
pesos. 
 
 
II.- Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
adquisición de un vehículo modelo 2015, utilitario para 12 o más pasajeros, marca 
Toyota, por un monto de $ 433,200.00 pesos, solicitado por la Dirección General 
de Salud Municipal.  
 
 
DIA 15.-  
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones relativa a la licitación pública 
para la adquisición de mezcla asfáltica y suministro de liga o riego de liga con 
asfalto FR-3 o su similar en emulsión, solicitada por la Dirección General de Obras 
Públicas. 
 
DIA 16.-  
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de propuestas técnicas y 
económicas relativa a la licitación pública para la adquisición de mezcla asfáltica y 
suministro de liga o riego de liga con asfalto FR-3 o su similar en emulsión, 
solicitada por la Dirección General de Obras Públicas. 
 
DIA 20.-  
 
8:30 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 



  

I.- Autorización para llevar a través del procedimiento de licitación restringida, la 
celebración de dos contratos de prestación de servicios: 
1.- Uno para el desarrollo de un software que sirva para la gestión y control de 
procesos, proyectos y programas, requerido por Tesorería Municipal, por un monto 
de $1,160,000; el objeto de este software es con la finalidad de llevar coordinación 
entre las diversas dependencias que participan en la elaboración de proyectos, 
para llevar la información y la captura de lo que le compete a cada dependencia, 
como la relación de proyecto de obra su auditoría y análisis financiero. 
2.- Otro para el desarrollo de un software que facilite el sistema de compras para 
el Taller Municipal, solicitada por la Dirección de Mantenimiento Mecánico, por un 
monto de $500,000.00 pesos. 
Los anteriores software son la última versión de tecnología moderna para web, 
integrarán movimientos financieros y técnicos, respaldará la información desde 
que sube el proyecto hasta la conclusión del mismo. 
 
11:00 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la licitación pública para la 
adquisición de mezcla asfáltica y suministro de liga o riego de liga con asfalto FR-3 
o su similar en emulsión, solicitada por la Dirección General de Obras Públicas, 
otorgándose el fallo a favor de la empresa Triturados Asfálticos del Valle de 
Juárez, S.A. de C.V., por un monto de $3,675,378.00 pesos con IVA, toda vez que 
fue el mejor precio ofertado y cumplió técnicamente con los requisitos. 
 
DIA 21.-  
 
8:30 hrs.- Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
 
I.- Autorización para realizar convenio modificatorio al contrato original número 
JUR/OM/119/2015, celebrado con la moral "Luna de Oro, S. de R.L. de C.V.",de 
fecha 20 de febrero del 2015, relativo al servicio de alimentación y hospedaje para 
14 operadores de maquinaria pesada, empleados del gobierno del Estado de 
Chihuahua, solicitado por la Dirección General de Obras Públicas, la modificación 
consiste en la ampliación del monto y plazo para quedar en los siguientes 
términos:  
Ampliación del monto en un 16.56% incremento por la cantidad de $50,540.70 
pesos para quedar en un monto total de $355,740 pesos, por otra parte el plazo se 
amplía en un 15% consistiendo el incremento en 12 días adicionales, el cual 
vencía el 30 de abril del 2015 y ahora habrá de concluir el 12 de mayo del 2015. 
 
II.- Solicitud para llevar a cabo mediante el procedimiento de licitación restringida 
con invitación a cuando menos tres proveedores, la adquisición de mobiliario y 
equipamiento para las nuevas oficinas de las direcciones general de Obras 
Públicas y Desarrollo Urbano, que serán instaladas en el Edificio Nielsen, 
localizado en ave. Lerdo y calle Abraham González, solicitado por la Dirección 
General de Obras Públicas, por un monto de $1,657,788.00 pesos 



  

 
Día 27 
 
I.-Autorizacion para la contratación de servicios profesionales solicitados por el Lic. 
José Antonio Vidrio, coordinador de Comunicación Social , con Manuel del Castillo 
Escalante por la cantidad de $ 575,000.00, igualas mensuales de $ 47,000 con 
una vigencia del contrato del 01 de enero de 2015 al 31 de diciembre del mismo 
año, un contrato con  Juan Enrique López Aguirre, de la estación de radio "No le 
cambies" en la ciudad de chihuahua por un monto de $ 180,000,00, igualas 
mensuales de $ 20,000, con una vigencia del 01 de abril al 31 de diciembre del 
2015. 
 
II.-El Secretario de Seguridad Publica, Cesar Omar Muñoz, solicita la adquisición 
de 16 antenas omnidireccionales de fibra de vidrio a un precio unitario de $ 
9,849.10 dando un total del $ 157,585.71, mediante el procedimiento de 
adjudicación directa con la moral Global Telecomunicaciones 
 
III.-Autorizacion para la renta de  6 dompes de 12m3, 3 mini cargadores y 1 
retroexcavadora, solicitada por el director de limpia, para realizar trabajos de 
levantamiento de escombro y arrastre de tierra y basura en diferentes colonias del 
municipio, con trabajos de  8 horas diarias durante 30 días por un monto de $ 
946,560.00. 
 
IV.-Se autoriza la licitación publica con restricción de plazo a 30 días para la 
adquisición de 30 motocicletas tipo policía 2015, contando con suficiencia 
presupuestal de $ 8,700,000.00, solicitada por la Dirección General de Transito. 
 
Día 28 
 
Junta de aceraciones relativa a  la licitación restringida LR-04-2015, para la 
adquisición de un " Software"(Programa de Computo), solicitado por la Tesorería 
Municipal y la Dirección de Mantenimiento Mecánico, a dicha reunión acudieron 
los siguientes proveedores: 
 
 
Proveedor 
Imágenes Digitales Orión S.A. de C.V. 
Australian Cartography S.A. de C.V. 
Sistemas y Servicios de Juárez 
 
Día 30  
 
Apertura de propuestas técnicas y económicas relativa a  la licitación restringida 
LR-04-2015, para la adquisición de un " Software"(Programa de Computo), 
solicitado por la Tesorería Municipal y la Dirección de Mantenimiento Mecánico, a 
dicha reunión acudieron los siguientes proveedores: 



  

 
 
Proveedor Propuesta 
Imágenes Digitales Orión S.A. de C.V. $ 1,480,000.00 
Australian Cartography S.A. de C.V. $ 1, 589,999.86 
Sistemas y Servicios de Juárez $  1,300,000.40 
 
Mayo 
 
Día 05 
 
Fallo relativo a  la licitación restringida LR-04-2015, para la adquisición de un " 
Software"(Programa de Computo), solicitado por la Tesorería Municipal y la 
Dirección de Mantenimiento Mecánico, otorgándose el fallo a la siguiente 
propuesta. 
 
Proveedor Propuesta 
Imágenes Digitales Orión S.A. de C.V. $ 1,480,000.00 
 
Día 07 
 
Junta de aclaraciones para la licitación publica CA-0M-09-2015, para la 
adquisición de 30 motocicletas, tipo policía, modelo 2015, solicitadas por la 
Dirección General de Transito, a dicha reunión acudió un solo proveedor " 
Motocicletas Deportivas de Chihuahua S.A. de C.V. 
 
Día 11 
 
Se acudió a sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones donde se trataron los 
siguientes asuntos 
 
1.-Autorizacion para la adquisición de un vehículo marca Matiz, con un costo de $ 
97,585,00 mediante el procedimiento de adjudicación directa, solicitado por el 
Regidor Alberto Reyes Rojas, Coordinador de Regidores 
 
2.-Autorizacion para la contracción de servicios profesionales de diversos medios 
de comunicación , solicitado por la Coordinación de Comunicación Social, bajo el 
siguiente esquema: 
 
Medio de Com. Monto Vigencia Forma pago 
Imagen en Comunicación 
(Internet) 

$650,000 Ene-dic 2015 Igualas mensuales de $ 54 
166.66 

Ramón Salcido(El 
Monetario portal internet) 

$ 81,200 Jun-dic 2015 Igualas mensuales de $ 
11,600.00 

Omega Comunicaciones, 
Periódico Norte 

$ 6,500,000 Ene-dic 2015 Por servicios prestados 



  

T.V. Azteca Juárez $ 3,500,000 Ene-dic 2015 Por servicios prestados 
 
Autorización para la adquisición de 2 mini tractores marca John Dheree, mediante 
el procedimiento de adjudicación directa, a razón de $ 274,227.75 cada uno , 
dando un monto total del $ $ 548,455.50, solicitado por la Dirección de Limpia. 
 
Autorización para la adquisición de 80  diferentes artículos y refacciones para el 
mantenimiento mecánico de barredoras, solicitado por la Dirección de Limpia, 
contando con suficiencia presupuestal por $ 1,000,000 un millón de pesos. 
 
Autorización para la adquisición de uniformes de verano para personal 
sindicalizado de las diferentes dependencias municipales, mediante el 
procedimiento de licitación publica, solicitado por la Oficialía Mayor, contando con 
suficiencia presupuestal por la cantidad de $ 5,112,400.00 
 
Sesión extraordinaria 
 
Autorización para la adquisición de vestuario para el personal de la Secretaria de 
Seguridad Publica, mediante el procedimiento de licitación publica nacional, 
presencial, solicitado por el Secretario de Seguridad Pública Municipal, consistente 
en lo siguiente: 
 
Articulo Cantidad 
Camisola tipo comando 4618 
Pantalón tipo comando 4618 
Bota tipo policía 2334 
Playera 2334 
 
Contando con recursos SUBSEMUN por $ 12,944.000 
 
 
Autorización para la adquisición de  20 motocicletas tipo policía para el personal 
de la Secretaria de Seguridad Publica, mediante el procedimiento de licitación 
publica nacional, presencial, solicitado por el Secretario de Seguridad Pública 
Municipal, consistente en lo siguiente: 
20 moto patrullas de 250 cm3  y 20 cascos tipo policía contando con recursos 
SUBSEMUN por un monto de $ 3,706,604.00 
 
Autorización para la contratación de servicios de control de confianza para  498 
agentes de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal, con la Fiscalía General 
de Justicia del Estado de Chihuahua , contando con recursos SUBSEMUN por un 
monto de $ 3,735,000 
 
Día 12 
 



  

Presentación y Apertura de propuestas técnicas y económicas para la licitación 
pública CA-0M-09-2015, para la adquisición de 30 motocicletas, tipo policía, 
modelo 2015, solicitadas por la Dirección General de Transito, habiéndose 
presentado  la siguiente propuesta: 
 
Proveedor Propuesta 
Motocicletas Deportivas de Chihuahua  
S.A. de C.V. 

$ 8,680,000.00 

 
El precio unitario por motocicleta es de $ 249,425.29  sin I.V.A. 
Haciendo la observación de que la suficiencia presupuestal es de $ 8,700,000 
 
Se cita para el próximo 14 de mayo a las 13:00 para otorgar el fallo de la presente 
licitación. 
 
Junta de aclaraciones para la adquisición de mobiliario y equipo solicitado por las 
direcciones de Desarrollo Urbano y Obras Publicas, para  equipar el edificio de la " 
Nielesen", lugar donde se ubicaran las oficinas de las citadas direcciones, se 
presentaron los siguientes proveedores. 
 
Proveedor Asistió 
Liliana Georgina Mendoza Meléndez Si 
Oficasa S.A. de C.V. Si 
  
  
Se cita para el día 15 de mayo del presente a las 13:00 horas para el acto de 
apertura de propuestas técnicas y económicas. Suficiencia $1,657,788.00 pesos 
 
Día 14 
 
Fallo relativo  a la licitación pública CA-0M-09-2015, para la adquisición de 30 
motocicletas, tipo policía, modelo 2015, solicitadas por la Dirección General de 
Transito, habiéndose  otorgado el fallo  a la siguiente propuesta: 
 
Proveedor Propuesta 
Motocicletas Deportivas de Chihuahua  
S.A. de C.V. 

$ 8,680,000.00 

Día 15 
 
Acto de apertura de propuesta técnica y económica, relativo a la Licitación 
Restringida LR-05-2015, para la adquisición de mobiliario y equipo solicitado por 
las direcciones de Desarrollo Urbano y Obras Publicas, para equipar las oficinas 
del edificio de la Nielsen, a dicho acto acudió un solo proveedor con la siguiente 
propuesta: 
 
Proveedor Propuesta 



  

Oficasa S.A. de C.V. $ 1,471,152.37 
 
Se cita para el fallo respectivo para el día 18 de mayo del 2015 a las 13:00 horas  
 
Día 18 
 
Acto de fallo, relativo a la Licitación Restringida LR-05-2015, para la adquisición de 
mobiliario y equipo solicitado por las direcciones de Desarrollo Urbano y Obras 
Publicas, para equipar las oficinas del edificio de la Nielsen, el fallo se declara 
desierto, toda vez que hay una sola propuesta y de acuerdo a la Ley de 
Adquisiciones, no hay punto de comparación con otro proveedor: 
 
Proveedor Propuesta 
Oficasa S.A. de C.V. $ 1,471,152.37 
 
Día 19 
 
Sesión extraordinaria donde se autorizo la licitación publica nacional presencial 
para la adquisición de 350 fornituras completas, requeridas por el Maestro Cesar 
Omar Muñoz, Secretario de Seguridad Publica, se cuenta con una suficiencia 
presupuestal de $ 700,000.00 setecientos mil pesos. 
 
 
 
 
 
 
 
COMITÉ TÉCNICO RESOLUTIVO DE OBRAS PÚBLICAS.- 
 
Como integrante del Miembro del Comité Técnico Resolutivo de Obra Pública,  se 
asistieron a las reuniones convocadas, siendo las siguientes: 

 
11 Feb. 2015.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio 
DE/007/2015, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación 
bajo el procedimiento de adjudicación directa, los trabajos de rehabilitación de 
sanitarios en los conceptos: Preliminares, Albañilería, Acabados, Herrería, Instalación 
Eléctrica y Limpieza, a realizar en la Escuela Primaria 18 de Julio # 2792 ubicada en 
calle Hidalgo y calle Arteaga de la colonia Barrio Alto en el Municipio de Juárez 
Chihuahua, con una inversión de $505,979.00 que se cubrirá con el Fondo para la 
Infraestructura Social Municipal (FISM).- Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
2.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. Alejandro Hernández 
González Director Técnico de la DGOP y mediante oficio DT/004/2015, solicita a este 
Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de 



  

adjudicación directa, el servicio consistente en la elaboración de proyectos ejecutivos 
con los siguientes conceptos: 1) Compuertas en Viaducto Díaz Ordaz en Acequia 
Madre, 2) Estructura de captación y conducción en Acequia Madre, 3) Alcantarilla en 
Acequia del Pueblo para cruce en Av. Insurgentes, 4) Manejo y desalojo de 
acumulaciones pluviales (Bomba hidráulica) en el paso inferior en Av. Insurgentes en el 
cruce con vías del tren en Acequia del Pueblo, 5) Ampliación de Acequia del Pueblo en 
tramo comprendido entre calle Niños Héroes y Av. Municipio Libre, 6) Parteaguas 
artificiales en las calles Santos Degollado y Ma. Martínez, así como en la calle Mariscal 
y Ma. Martínez de la Zona Centro, 7) Conexión del colector pluvial a la Acequia del 
Pueblo en la Zona Centro.- Todo esto se pretende realizar para el Municipio de Juárez 
Chihuahua, con una inversión de $1’600,000.00 que se cubrirá con el Fondo de 
Inversión Municipal (IMD).- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
26 Feb. 2015.- 1.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de Edificación y mediante oficio DE/009/2015, 
solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el 
procedimiento de adjudicación directa, los trabajos de rehabilitación (Programa de 
Mantenimiento) de Jardín de Niños Vicente Guerrero, ubicado en calles Plomo y 
Francisco Javier Mina de la colonia Gregorio M. Solís en el Municipio de Juárez 
Chihuahua, con una inversión de $487,069.00 los cuales se cubrirán con recursos del 
Fondo para la Infraestructura Social Municipal (FISM).- Esta solicitud fue aprobada 
por unanimidad. 
 
12 Mar. 2015.- 1.- El Director General de Obras Públicas a través del Ing. Oscar 
Alfonso Rey Solís Director de Urbanización y mediante oficio DU/024/2015, solicita a 
este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de 
invitación a cuando menos tres contratistas, los servicios consistentes en la renta de 
maquinaria (dos cargadores frontales de 4,5 m3 y un cargador frontal de 6.4 m3), para 
limpieza de arroyos, diques y acequias en el Municipio de Juárez Chihuahua, con una 
inversión de $2’320,000.00 los cuales se cubrirán con recursos del Fondo de Inversión 
Municipal (IMD).- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
1 Abr. 2015.- 1.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera y mediante oficio DE/019/2015, solicita a este Comité la 
autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de invitación a 
cuando menos tres personas, los trabajos de construcción de canchas de usos 
múltiples para la colonia Lucio Cabañas en el Municipio de Juárez Chihuahua, con una 
inversión de $2’978,222.00 los cuales se cubrirán con recursos del Fondo de 
Infraestructura Deportiva 2015.- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
2.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera y mediante oficio DE/021/2015, solicita a este Comité la autorización de 
dictamen para la contratación bajo el procedimiento de  adjudicación directa, los 
servicios consistentes en control de calidad para la correcta ejecución de los trabajos 
de construcción de canchas de usos múltiples para la colonia Lucio Cabañas en el 
Municipio de Juárez Chihuahua, con una inversión de $18,778.00 los cuales se 



  

cubrirán con recursos del Fondo de Infraestructura Deportiva 2015.- Esta solicitud fue 
aprobada por unanimidad. 
3.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera y mediante oficio DE/020/2015, solicita a este Comité la autorización de 
dictamen para la contratación bajo el procedimiento de de adjudicación directa, los 
trabajos de rehabilitación de espacios deportivos en Fraccionamiento Pradera Dorada 
en el Municipio de Juárez Chihuahua, con una inversión de $18,778.00 los cuales se 
cubrirán con recursos del Fondo de Infraestructura Deportiva 2015.- Esta solicitud fue 
aprobada por unanimidad. 
 
7 Abr. 2015.- 1.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera y mediante oficio DE/025/2015, solicita a este Comité la 
autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de de adjudicación 
directa, los trabajos de reconstrucción y remodelación del edificio denominado Nielsen 
ubicado en calles Lerdo y Abraham González en el Municipio de Juárez Chihuahua, en 
los conceptos de Pintura, Carpintería, Voz y Datos, Instalaciones Hidrosanitarias y 
Muebles, Acabados en Oficinas, Clima, Accesos, Baños Públicos, Banqueta Perimetral, 
Instalación Eléctrica, Limpieza, Mobiliario y Equipamiento, con una inversión de 
$9’093,181.00 los cuales se cubrirán con recursos del Fondo de Inversión Municipal 
(IMD). 

 

Se acordó que se solicitaran tres cotizaciones por cada uno de los conceptos a 
contratar y presentar el cuadro frio a este Comité.- Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
 
17 Abr. 2015.- 1.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera y mediante oficio DE/030/2015, solicita a este Comité la 
autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de de adjudicación 
directa, los trabajos de rehabilitación (Programa de Mantenimiento) en los conceptos 
de: Albañilería y acabados; Herrería; Impermeabilización; Instalación Eléctrica y 
Limpieza, de tres escuelas ubicadas en el Municipio de Juárez Chihuahua, (se anexa 
relación) con una inversión de $2’374,959.00 los cuales se cubrirán con recursos del 
Fondo para la Infraestructura Social Municipal (FISM). 
Se acordó que se solicitaran tres cotizaciones por cada uno de los conceptos a 
contratar y presentar el cuadro frio a este Comité.- Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
2.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera y mediante oficio DE/031/2015, solicita a este Comité la autorización de 
dictamen para la contratación bajo el procedimiento de de adjudicación directa, los 
trabajos de rehabilitación (Programa de Mantenimiento) en los conceptos de: (Baños) 
Preliminares; Albañilería y acabados; Herrería; Instalación Hidráulica, Sanitaria y 
Accesorios; Instalación Eléctrica y Limpieza, de tres escuelas ubicadas en el Municipio 
de Juárez Chihuahua, (se anexa relación) con una inversión de $1’085,467.00 los 
cuales se cubrirán con recursos del Fondo para la Infraestructura Social Municipal 
(FISM).- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 



  

21 Abr. 2015.- 1.- Apertura licitación No IO-808037996-N1-2015.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres personas, relativa a los trabajos de construcción de 
canchas de usos múltiples en colonia Lucio Cabañas en el Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 27 de abril del 2015 a las 12:00 hrs., para 
darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
23 Abr. 2015.- 1.- El Director General de Obras Públicas a través del Ing. Oscar 
Alfonso Rey Solís y mediante oficio DU/030/2015, solicita a este Comité la autorización 
de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de invitación a cuando menos 
tres personas, los trabajos de construcción de sistema de Agua Potable y Alcantarillado 
Sanitario, a realizarse en varias calles del Municipio de Juárez Chihuahua, (se anexa 
relación) con una inversión de $6’013,475.39 los cuales se cubrirán con recursos 
provenientes del Programa para el Desarrollo de Zonas Prioritarias 2015.- Esta 
solicitud fue aprobada por unanimidad. 
2.- El Director General de Obras Públicas a través del Ing. Oscar Alfonso Rey Solís y 
mediante oficio DU/031/2015, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la 
contratación bajo el procedimiento de de adjudicación directa, los trabajos de 
construcción de sistema de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario con una longitud de 
39.00 ml. con 8 descargas y 2 tomas domiciliarias en calle Profa. Maura Pérez entre 
calles Salvador Esparza y Edment Álvarez, de la colonia Independencia 2 en el 
Municipio de Juárez Chihuahua, con una inversión de $199,300.76 incluyendo IVA, los 
cuales se cubrirán con recursos provenientes del Programa para el Desarrollo de 
Zonas Prioritarias 2015.- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
3.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera y mediante oficio DE/032/2015, solicita a este Comité la autorización de 
dictamen para la contratación bajo el procedimiento de invitación a cuando menos tres 
personas, los trabajos de construcción de techumbres de doce escuelas ubicadas en el 
Municipio de Juárez Chihuahua, (se anexa relación) con una inversión de 
$14’020,591.00 los cuales se cubrirán con recursos provenientes del Fondo de 
Pavimentación y Desarrollo Municipal 2015. Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
4.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera y mediante oficio DE/033/2015, solicita a este Comité la autorización de 
dictamen para la contratación bajo el procedimiento de adjudicación directa, los 
servicios de control de calidad para la correcta ejecución de los trabajos de 
construcción de techumbres de doce escuelas ubicadas en el Municipio de Juárez 
Chihuahua, (se anexa relación) con una inversión de $265,109.00 los cuales se 
cubrirán con recursos provenientes del Fondo de Pavimentación y Desarrollo Municipal 
2015.- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
5.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera y mediante oficio DE/034/2015, solicita a este Comité la autorización de 
dictamen para la contratación bajo el procedimiento de invitación a cuando menos tres 
personas, los trabajos de construcción de techo para viviendas, a base de lamina de 
fibrocemento proporcionadas por la SEDESOL, a realizarse en varias colonias del 
Municipio de Juárez Chihuahua, (se anexa relación) con una inversión de 



  

$25’528,297.90 los cuales se cubrirán con recursos provenientes del Programa para el 
Desarrollo de Zonas Prioritarias 2015.- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 

 
6.- El Director General de Obras Públicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera y mediante oficio DE/035/2015, solicita a este Comité la autorización de 
dictamen para la contratación bajo el procedimiento de invitación a cuando menos tres 
personas, los trabajos de construcción de pisos firmes de concreto de 8 cm. de 
espesor, a realizarse en varias colonias del Municipio de Juárez Chihuahua, (se anexa 
relación) con una inversión de $2’540,121.60 los cuales se cubrirán con recursos 
provenientes del Programa para el Desarrollo de Zonas Prioritarias 2015.- Esta 
solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
27 Abr. 2015.- 1.- Apertura licitación No OP-020-2015.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres contratistas, relativa a los trabajos del servicio consistente en el 
Estudio Costo-Beneficio bajo los siguientes conceptos: Determinación de diagnostico 
de factibilidad del proyecto, Programa de Obra, Presupuesto de Obra, Calculo de Costo 
Anual Equivalente, Determinación de aforos vehiculares, para el Puente de las 
Américas ubicado en Av. De las Américas y Av. Heroico Colegio Militar en el Municipio 
de Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 30 de abril del 2015 a las 12:00 
hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
2.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N1-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de canchas de usos múltiples 
en calle Rubén Jaramillo y calle Defensa Popular de la colonia Lucio Cabañas en el 
Municipio de Juárez Chihuahua.- Después de haberse llevado a cabo el análisis 
detallado de estas propuestas  esta obra fue adjudicada   
 
 
 
 
a CONSTRUCTORA DYB S.A. DE C.V. con su propuesta solvente más baja, de 
$2’477,541.47	sin incluir el IVA. 
La propuesta más baja de IKRALG S. DE R.L. DE C.V. contempla errores como el de 
presentar las declaraciones anuales de 2012 y 2013 habiéndose solicitado las últimas 
dos declaraciones (2013 y 2014); las cartas compromiso de los proveedores: KALISCH, 
Home Depot, y GCC presentan error en el numero de concurso; no presenta carta 
compromiso de renta de maquinaria y equipo. 
La siguiente propuesta más baja de ICOMSA INGENIERIA S.A. DE C.V. contempla 
errores como el de no presentar resumen del presupuesto; los análisis de costo 
horario de maquinaria no los presenta de acuerdo a formato de ejemplo además 
de inconsistencia en la elaboración de sus análisis de precios. 
3.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. Oscar Alfonso Rey Solís 
Director de Urbanización y mediante oficio DU/032/2015, solicita a este Comité la 
autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de invitación a 
cuando menos tres personas, para los trabajos de pavimentación a base de carpeta 



  

asfáltica de 5 cm. de espesor, incluyendo: Preliminares: Trazo y nivelación, localización 
de tomas y descargas, re nivelación de pozos de visita y cajas de válvulas, reposición 
de silletas en tomas domiciliarias, construcción de guarniciones de concreto, para 
llevarse a cabo en varias calles de la ciudad en el Municipio de Juárez Chihuahua, con 
una inversión de $28’796,424.83  y los cuales se cubrirán con recursos provenientes del 
Fondo de Pavimentación y Desarrollo Municipal 2015, se anexa relación.- Esta 
solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
5 May. 2015.- 1.- Fallo correspondiente a la licitación No OP-020-2015 por invitación a 
cuando menos tres contratistas.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta 
técnicas y económicas para los trabajos del servicio consistente en el Estudio Costo-
Beneficio bajo los siguientes conceptos: Determinación de diagnostico de factibilidad 
del proyecto, Programa de Obra, Presupuesto de Obra, Calculo de Costo Anual 
Equivalente, Determinación de aforos vehiculares, para el Puente de las Américas 
ubicado en Av. De las Américas y Av. Heroico Colegio Militar en el Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas 
propuestas esta obra fue adjudicada a ARV PROYECTOS S.A. DE C.V. con su 
propuesta solvente más baja, de $1’975,000.00	sin incluir el IVA. 
 
12 May. 2015.- 1.- Apertura licitación No IO-808037996-N3-2015.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres personas, relativa a la construcción de Cancha 
Multideportiva incluyendo Techumbre y Gradas en Escuela Secundaria Técnica No 89 
ubicada en colonia Villa Colonial del Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los 
participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el 
fallo correspondiente. 
2.- Apertura licitación No IO-808037996-N4-2015.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela Primaria 
Federal Frontera Nueva ubicada en colonia Frontera Nueva del Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 12:10 hrs., para 
darles a conocer el fallo correspondiente. 
3.- Apertura licitación No IO-808037996-N5-2015.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela Primaria 5 
de Mayo ubicada en colonia Centro del Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los 
participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 12:20 hrs., para darles a conocer el 
fallo correspondiente. 
4.- Apertura licitación No IO-808037996-N6-2015.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela Primaria 
Antonio J. Bermúdez ubicada en colonia La Cuesta del Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 12:30 hrs., 
para darles a conocer el fallo correspondiente. 
5.- Apertura licitación No IO-808037996-N7-2015.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela Primaria 
Bellavista en colonia Bellavista del Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los 
participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 12:40 hrs., para darles a conocer el 
fallo correspondiente. 



  

6.- Apertura licitación No IO-808037996-N8-2015.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela Primaria 
Dr. Gabino Barreda ubicada en Frac. Acacias del Municipio de Juárez Chihuahua.- Se 
cita a los participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 12:50 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
7.- Apertura licitación No IO-808037996-N9-2015.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela Primaria 
Federal Anáhuac ubicada en colonia Erendira del Municipio de Juárez Chihuahua.- Se 
cita a los participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 13:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
8.- Apertura licitación No IO-808037996-N10-2015.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela Primaria 
Federal José Vasconcelos ubicada en colonia Km. 5 del Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 13:10 hrs., 
para darles a conocer el fallo correspondiente. 
9.- Apertura licitación No IO-808037996-N11-2015.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela Primaria 
Leona Vicario ubicada en Frac. Parajes del Sur del Municipio de Juárez Chihuahua.- 
Se cita a los participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 13:20 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
10.- Apertura licitación No IO-808037996-N12-2015.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Reforma ubicada en colonia Melchor Ocampo del Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 13:30 hrs., 
para darles a conocer el fallo correspondiente. 
11.- Apertura licitación No IO-808037996-N13-2015.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Víctor Hugo Rascón ubicada en Frac. Parajes de Oriente del Municipio de 
Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 13:40 
hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
12.- Apertura licitación No IO-808037996-N14-2015.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres personas, relativa a la construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Tierra y Libertad ubicada en colonia División del Norte del Municipio de 
Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 19 de mayo del 2015 a las 13:50 
hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
14 May. 2015.- 1.- El Director General de Obras Públicas a través del Director de 
Urbanización Ing. Oscar Alfonso Rey Solís y mediante oficio DU/065/2015, solicita a 
este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de 
adjudicación directa, los servicios consistentes en Proyecto Ejecutivo del Puente de 
las Américas (Distribuidor Vial), ubicado en Av. de Las Américas y Av. Heroico 
Colegio Militar en el Municipio de Juárez Chihuahua, con una inversión de 
$12’760,000.00 la cual se cubrirá con recursos provenientes del Fondo de Inversión 
Municipal (IMD).- Esta solicitud fue aprobada por mayoría. 
 



  

19 May. 2015.- 1.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N3-2015 por 
invitación a cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las 
propuestas técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Cancha 
Multideportiva incluyendo Techumbre y Gradas en Escuela Secundaria Técnica No 89 
ubicada en colonia Villa Colonial en el Municipio de Juárez Chihuahua.- Después de 
haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas propuestas  se encontraron varios 
errores en las tres propuestas como: no presentar forma 32-D del SAT, error en el 
numero de contrato o falta de él en algunos documentos, falta de carta compromiso de 
utilización del anticipo, falta de carta compromiso de renta de equipo, error en análisis 
de indirectos y análisis de precios. 
Considerando lo anterior se procedió a declarar desierto este concurso.  
2.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N4-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Federal Frontera Nueva ubicada en colonia Frontera Nueva en el Municipio de 
Juárez Chihuahua.- Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas 
propuestas  esta obra fue adjudicada a CONSTRUCCIONES E INGENIERIA PASO 
DEL NORTE S.A. DE C.V., con su propuesta solvente más baja de $857,856.31	sin 
incluir el IVA. 
3.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N5-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria 5 de Mayo ubicada en colonia Centro en el Municipio de Juárez Chihuahua.- 
Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas propuestas  esta obra 
fue adjudicada a ING JOSE SOCORRO FIERRO MELENDEZ, con su propuesta 
solvente más baja de $884,658.39	sin incluir el IVA. 
4.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N6-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Antonio J. Bermúdez ubicada en colonia La Cuesta en el Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Este dictamen se difiere para una fecha posterior 
5.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N7-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Bellavista en colonia Bellavista en el Municipio de Juárez Chihuahua.- 
Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas propuestas esta obra 
fue adjudicada a ING. JESUS GONZALEZ RODRIGUEZ, con su propuesta solvente 
más baja de $717,212.56	sin incluir el IVA. 
6.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N8-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Bellavista en colonia Bellavista en el Municipio de Juárez Chihuahua.- 
Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas propuestas  esta obra 
fue adjudicada a VELO URBANIZADORA S.A. DE C.V., con su propuesta solvente 
más baja de $920,075.66	sin incluir el IVA. 



  

A la propuesta más baja de  URBANIZADORA GRICARSA S.A. DE C.V. le falto 
presentar la forma 32-D del SAT, no presenta relación de maquinaria,  no 
presenta programa de utilización de personal de obra por lo que su propuesta no 
se considera solvente.   
7.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N9-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Federal Anáhuac ubicada en colonia Eréndira en el Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas 
propuestas esta obra fue adjudicada a ICOMSA INGENIERIA S.A. DE C.V., con su 
propuesta solvente más baja de $741,269.44	sin incluir el IVA. 
8.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N10-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Federal José Vasconcelos ubicada en colonia Km. 5 en el Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas 
propuestas  esta obra fue adjudicada a ING. PEDRO MARTINEZ CISNEROS, con 
su propuesta solvente más baja de $881,645.49in incluir el IVA. 
La propuesta más baja de ING. FRANCISCO ALFONSO GARCIA MARTINEZ 
presenta la opinión de conformidad que su situación fiscal no se encuentra al corriente 
en el cumplimiento de sus obligaciones, falta firma en la copia de la junta de 
aclaraciones, falta copia de haber asistido a la visita de obra, por el cual no se considera 
solvente su propuesta. 
9.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N11-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Leona Vicario ubicada en Frac. Parajes del Sur en el Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas 
propuestas  esta obra fue adjudicada a ING. FRANCISCO JAVIER ACOSTA 
REYES, con su propuesta solvente más baja de $805,079.88	sin incluir el IVA. 
10.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N12-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Reforma ubicada en colonia Melchor Ocampo en el Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas 
propuestas  esta obra fue adjudicada a ELECTRICA MILEC S.A. DE C.V., con su 
propuesta solvente más baja de $853,321.46	sin incluir el IVA. 
11.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N13-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Víctor Hugo Rascón ubicada en Frac. Parajes de Oriente en el Municipio de 
Juárez Chihuahua.- Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas 
propuestas  esta obra fue adjudicada a ING. JESUS GONZALEZ RODRIGUEZ, con su 
propuesta solvente más baja de $736,676.92	sin incluir el IVA. 



  

12.- Fallo correspondiente a la licitación No IO-8080037996-N13-2015 por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuestas 
técnicas y económicas para los trabajos de construcción de Techumbre en Escuela 
Primaria Tierra y Libertad ubicada en colonia División del Norte en el Municipio de 
Juárez Chihuahua.- Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas 
propuestas  esta obra fue adjudicada a MBZ CONSTRUCTORA S.A.DE C.V., con 
su propuesta solvente más baja de $646,103.35	sin incluir el IVA. 
13.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. Oscar Alfonso Rey Solís 
Director de Urbanización y mediante oficio DU/036/2015, solicita a este Comité la 
autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de adjudicación 
directa, para los servicios consistentes en control de calidad de terracerías y carpeta 
asfáltica para llevarse a cabo en las siguientes calles: 1.- Calle Lidia Gómez Morín entre 
calles Salvador Esparza y Ma. Edme Álvarez de colonia Independencia II; 2.- Calle 
Privada de los Leos entre calles Emilia Pérez Payan y Salvador Esparza de colonia 
Independencia II; 3.- Calle Profesora Maura Pérez entre calles Salvador Esparza y Ma. 
Edme Álvarez de colonia Independencia II; 4.- Calle Salvador Esparza entre calles 
Caridad Bravo Adams y Profesora Adela Velarde de colonia Independencia II; 5.- Calle 
Profesora Adela Velarde entre calles Emilia Pérez Payan y Ma. Edme Álvarez de 
colonia Independencia II; 6.- Calle Ethel Cuervo Huerta entre calles Emilia Pérez Payan 
y Ma. Edme Álvarez de colonia Independencia II; 7.- Calle Chinancantecos 1A entre 
calles Toltecas y Chalcas de colonia Aztecas, todas ellas en el Municipio de Juárez, 
Chihuahua, con una inversión de $209,761.00  y los cuales se cubrirán con recursos 
provenientes del Fondo para la Infraestructura Social Municipal (FISM).           Esta 
solicitud fue aprobada por unanimidad. 
14.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. Oscar Alfonso Rey Solís 
Director de Urbanización y mediante oficio DU/037/2015, solicita a este Comité la 
autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de adjudicación 
directa, para los servicios consistentes en mecánica de suelos para los trabajos de 
pavimentación, de terracerías y carpeta asfáltica para llevarse a cabo en las siguientes 
calles: 1.- Calle Lidia Gómez Morín entre calles Salvador Esparza y Ma. Edme Álvarez 
de colonia Independencia II; 2.- Calle Privada de los Leos entre calles Emilia Pérez 
Payan y Salvador Esparza de colonia Independencia II; 3.- Calle Profesora Maura 
Pérez entre calles Salvador Esparza y Ma. Edme Álvarez de colonia Independencia II; 
4.- Calle Salvador Esparza entre calles Caridad Bravo Adams y Profesora Adela 
Velarde de colonia Independencia II; 5.- Calle Profesora Adela Velarde entre calles 
Emilia Pérez Payan y Ma. Edme Álvarez de colonia Independencia II; 6.- Calle Ethel 
Cuervo Huerta entre calles Emilia Pérez Payan y Ma. Edme Álvarez de colonia 
Independencia II; 7.- Calle Chinancantecos 1A entre calles Toltecas y Chalcas de 
colonia Aztecas, todas ellas en el Municipio de Juárez Chihuahua, con una inversión de 
$200,435.00  y los cuales se cubrirán con recursos provenientes del Fondo para la 
Infraestructura Social Municipal (FISM).- Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
 
 
	



  

 
 
Como integrante del Consejo Directivo de Operadora Municipal de 
Estacionamientos de Juárez, se asistieron a las siguientes reuniones: 
 
01 de abril del 2015.- Se asistió a Reunión Ordinaria del Consejo Directivo de 
Operadora Municipal de Estacionamientos de Juárez, en el salón “José Reyes 
Estrada”. 
 
25 de mayo del 2015.- Se asistió a Reunión del Comité de Adquisiciones de 
OMEJ, en la sala de juntas de dicho organismo. 
 
Asimismo en mi carácter de Regidor  he acudido a las siguientes reuniones: 
 
 
FEBRERO 2015.- 
 
Día 10.- Se asistió al Seminario: “El Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, 
Capital y Modelos de Ciudad” en las instalaciones del IMIP. 
 
Día 11.- Se asistió al Seminario: “El Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, 
Capital y Modelos de Ciudad” en las instalaciones del IMIP. 

 
Día 12.- Se asistió a conferencia impartida por el Dr. Jordi Borja, de la Universidad 
Oberta de Cataluña, España, quien impartió el tema: “Modelos de Ciudad: 
Barcelona y América Latina”; en la misma fecha se asistió al Seminario: “El 
Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, Capital y Modelos de Ciudad” en las 
instalaciones del IMIP. 
 
Día 18.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
Día 19.- Se asistió al evento de Consulta Pública y Presentación del “Estudio 
Integral y Plan Regulatorio para el Transporte de carga en ciudad Juárez”, con el 
objeto de presentar propuestas para la actualización del Reglamento de Rutas de 
Cargas, evento celebrado en la sala audiovisual del IMIP. 
 
Día 20.- Se asistió  a la ceremonia del aniversario luctuoso de Francisco I. 
Madero, en la “Casa del Adobe”; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria 
de Cabildo número 51, en el Salón Francisco I. Madero; posterior a ello se acudió 
a la ceremonia protocolaria de cambio de nomenclatura del Blvd. Fundadores a 
Blvd. Federico de la Vega Mathews, evento celebrado en la unidad deportiva Siglo 
XXI. 
 
Día 23.- Se asistió a la XV Reunión Extraordinaria de la Comisión de Gasto 
Financiamiento, en la sala de juntas de Tesorería Municipal. 



  

 
Día 24.- Se asistió a la ceremonia protocolaria de Jura de Bandera en el Gimnasio 
de Bachilleres, avenida Tecnológico y Pedro Meneses de Hoyos. 
 
Día 25.- Se asistió a reunión de trabajo de las unidades de transparencia, en el 
Salón Francisco I. Madero, en la misma fecha se asistió a la Sesión No. 12 
informativa del Comité de Información. 
 
Día 27.- Se asistió a la Segunda Sesión de la Comisión Estatal para la 
Regularización de Asentamientos Humanos Irregulares del Municipio  de Juárez, 
evento organizado por la Delegación Regional de la Secretaría de Desarrollo 
Urbano y Ecología; en la misma fecha se asistió a reunión para la presentación del 
Plan de Movilidad Ciclista y Taller de Planeación Estratégica, como seguimiento 
del Proyecto de Transporte Sustentable y Calidad de Aire, en las instalaciones del 
IMIP; de la misma manera, se asistió a Reunión Intermunicipal de la Cruzada 
contra el Hambre, evento organizado por la Dirección de Desarrollo Social. 
 
MARZO 2015.-  
 
Día 02.- Se asistió a ceremonia protocolaria e izamiento de bandera, en la Plaza 
del Batallón de los Supremos Poderes; en la misma fecha se asistió a reunión de 
estudio y diagnóstico que guarda la contabilidad gubernamental, en la sala de 
juntas de Tesorería Municipal, de la misma manera, se asistió a reunión 
extraordinaria de la Comisión de Gasto Financiamiento en Tesorería Municipal.  
Día 04.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo, en la Sala “José Reyes Estrada”. 
 
Día 05.- Se asistió a reunión de trabajo en la Dirección de Obras Públicas y 
directores de escuelas Tarahumaras; en la misma fecha se asistió a entrevista de 
radio con Héctor Martínez en “Radio Fórmula”. 
 
Día 06.- Se asistió a reunión de la Comisión de Asentamientos Humanos, para 
realizar revisión de expedientes enviados por la Dirección de Asentamientos 
Humanos; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria del Ayuntamiento 
Número 52, en el Salón Francisco I. Madero. 
 
Día 09.- Se asistió a reunión de trabajo para tratar asuntos pendientes de la 
Colonia Carlos Castillo Peraza, en conjunto con la Dirección de Asentamientos 
Humanos, Secretaría del Ayuntamiento y Dirección de Desarrollo Urbano, reunión 
celebrada en la sala de juntas de la Dirección de Desarrollo Urbano. 
 
Día 11.- Se asistió a reunión de la Comisión de Seguridad Pública Municipal, para 
realizar análisis de estadística proporcionada por la Mesa de Seguridad. 
 
Día 13.- Se sostuvieron reuniones de trabajo en Tesorería Municipal y Desarrollo 
Urbano para tratar diversos temas. 
 



  

Día 18.- Se asistió a la “Convocatoria Pública Nacional para la Inversión Privada 
en Reestructuración Urbana del Centro Histórico de Ciudad Juárez”, presentada 
por el Presidente Municipal Lic. Enrique Serrano Escobar en el Salón Francisco I. 
Madero; en la misma fecha se asistió a Reunión Previa de Cabildo y posterior a 
ello a Sesión de Cabildo Extraordinaria Número 54. 
 
Día 20.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 55, en la misma fecha 
se asistió a la XVI Reunión Extraordinaria de Gasto Financiamiento en Tesorería 
Municipal. 
 
Día 23.- Se asistió a reunión de trabajo para tratar asuntos pendientes de la 
Colonia Carlos Castillo Peraza, en conjunto con la Dirección de Asentamientos 
Humanos, Secretaría del Ayuntamiento y Dirección de Desarrollo Urbano, reunión 
celebrada en la sala de juntas de la Dirección de Desarrollo Urbano. 
 
Día 25.- Se asistió a reunión informativa para abordar lo relativo a la normatividad 
de la veda electoral, con personal del INE. 
 
Día 26.- Se asistió al Seminario “Inclusión de las personas con discapacidad, 
reglamento de construcción para el Municipio de Juárez, Chihuahua 2015”, 
convocada por la Red por la inclusión de las personas con discapacidad y el 
cuerpo académico “Planificación y Desarrollo Urbano” de la UACJ, en el Centro de 
Convenciones cibeles. 
Día 27.- Se asistió a ceremonia de entrega de becas, evento organizado por la 
Dirección General de Educación y Cultura, celebrado en el Auditorio Benito 
Juárez. 
 
Día 30.- Se asistió a la comparecencia del Tesorero Municipal, en Sala “José 
Reyes Estrada” para tratar asuntos relacionados con las finanzas municipales. 
 
Día 31.- Se asistió a reunión de inicio de levantamiento del Censo Nacional de 
Gobiernos Municipales por parte del INEGI, convocado por Secretaría Técnica, en 
el Salón Francisco I. Madero; en la misma fecha se asistió a reunión de trabajo 
para tratar asuntos pendientes de la Colonia Carlos Castillo Peraza, en conjunto 
con la Dirección de Asentamientos Humanos, Secretaría del Ayuntamiento y 
Dirección de Desarrollo Urbano, reunión celebrada en la sala de juntas de la 
Dirección de Desarrollo Urbano.  
 
ABRIL 2015.- 
 
Día 01.- Se asistió a Reunión Ordinaria del Consejo Directivo de Operadora 
Municipal de Estacionamientos de Juárez, en el salón “José Reyes Estrada”. 
 
Día 06.- Se asistió a ceremonia protocolaria e izamiento de bandera, en la Plaza 
del Batallón de los Supremos Poderes. 
 



  

Día 08.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 09.- Se asistió a reunión de trabajo con Tesorero Municipal. 
 
Día 10.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 56, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 13.- Se asistió a presentación del proyecto de Reglamento Municipal de 
Ecología y Protección al Ambiente a cargo del área jurídica de la Dirección de 
Ecología; en la misma fecha se asistió a presentación sobre el proceso electoral 
actual por parte del Instituto Estatal Electoral, convocado por Secretaría Técnica. 
 
Día 15.- Se asistió a curso de capacitación  en materia de protección de datos 
personales impartido por ICHITAIP, convocado por Secretaría Técnica. 
 
Día 17.- Se asistió a Reunión Ordinaria de la Comisión de Gasto Financiamiento, 
en Tesorería Municipal. 
 
Día 22.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 23.- Se realizó visita al área propuesta para el desarrollo Independencia XXI, 
con los integrantes de la Comisión de Desarrollo Urbano. 
Día 24.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 57, en el Salón 
Francisco I. Madero; en la misma fecha se asistió a reunión extraordinaria de la 
Comisión de Gasto Financiamiento en Tesorería Municipal. 
 
Día 30.- Se asistió a evento-desayuno con motivo de celebrar el día del niño, en el 
Salón Francisco I. Madero; posterior a ello se convivió durante la jornada laboral 
con el niño designado Regidor por un día. 
 
MAYO 2015.- 
 

 
Día 05.- Se asistió a desfile conmemorativo al aniversario de la Batalla de Puebla; 
en la misma fecha se asistió a reunión previa de Cabildo. 
 
Día 07.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 58, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 15.- Se asistió al evento de despedida y reconocimiento al Cónsul General de 
los Estados Unidos de América. 
 
Día 18.- Se realizó visita de obra de los contratos referentes a construcción de 
techos para viviendas, pisos firmes y sistemas de agua potable y alcantarillado en 
diferentes colonias y calles de la ciudad. 



  

 
Día 20.- Reunión Previa del Ayuntamiento, en la Sala de Cabildo “José Reyes 
Estrada”; en la misma fecha se asistió a Sesión VIII de la Comisión de Gasto 
Financiamiento, en la sala de juntas de Tesorería Municipal. 
 
Día 22.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 59, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 26.- Se realizó visita de obra de los contratos referentes a pavimentación a 
base de concreto hidráulico en diversas calles de la ciudad.  
 
JUNIO 2015.- 
 
Día 03.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 05.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 60, en el Salón 
Francisco I. Madero.   
 
 

PROGRAMA “REGIDOR CONTIGO” 
 

Con motivo de la veda electoral queda suspendido durante este período, 
habiéndolo de retomar a partir de la segunda semana del mes de junio del año en 
curso.  
 
 
VI.-Gestión y apoyo a la comunidad  
	
Se han apoyado a la totalidad de las personas que acudieron con el suscrito a 
solicitar diversos apoyos, en especial por los siguientes conceptos: 
 

 Despensas 
 Ayuda económica 
 Cobijas 
 Piñatas  
 Bolos  
 Descuentos en cuentas catastrales, recaudación de Rentas, gestorías, 

orientaciones, etc. 
 
 
 
 
 
 
 



  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 
Sin otro particular, quedo de Usted muy: 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
“2015, AÑO DEL GENERALÍSIMO JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN” 

 CD. JUÁREZ, CHIH. A 03 DE JUNIO DEL 2015.  
 
 
 
 

C. ALBERTO REYES ROJAS 
REGIDOR  COORDINADOR  DE LAS  COMISIONES DE HACIENDA Y 

CENTROS COMUNITARIOS 	
 

 


